Une vilaine fille

par Christian Defort

De retour dans sa ville natale, Paul fait d’étranges rencontres. Au chômage, il s’ennui, et n’a que le sexe en tête. Deux femmes, dont l’une est « l’esclave » de l’autre, vont l’entraîner dans les profondeurs malsaines de la sexualité interdite… Une infirmière exhibitionniste et masochiste… une fausse petite fille épilée et pourrie jusqu’à la mœlle… ce serait assez pour un seul homme. Mais voici une nécrophile qui pointe son blême visage… Comment s’en sortira-t-il ?

LA LETTRE D’ESPARBEC

Nos lecteurs ont bien du talent. Jugez-en, voici une lettre que nous a envoyée l’un d’eux.

Me rendant à l’étranger pour une affaire, j’ai demandé à ma femme, blonde pudique, de m’y accompagner. Mais une idée me trottait dans la tête depuis un certain temps : celle de la faire fouiller en douane. Déguisant ma voix, j’ai téléphoné à l’aéroport quelques jours à l’avance, en la décrivant succinctement, donnant l’heure, le jour et le lieu de la destination, en précisant qu’une fouille corporelle intime réserverait des surprises. Sans plus.

Inutile de vous dire combien j’attendais avec fébrilité ce qui allait se passer. Prendraient-ils mon appel au sérieux ou non ? Elle, bien sûr, ne se doutait de rien.

À l’enregistrement des bagages, je remarquai deux hommes, un civil accompagné d’un autre en uniforme de douane. Mon cœur se mit à battre. Était-ce pour nous ? Ils eurent l’air de se consulter du regard et s’approchèrent. C’était bien pour nous, me dis-je. Je feignis la surprise lorsqu’ils nous prièrent de les suivre.

Dans la pièce réservée au contrôle d’identité, il y avait une femme en uniforme. « Nous regrettons, nous dirent-ils, mais nous recherchons une personne qui correspond à votre signalement. »

« Madame, intervint alors la femme, je vais être obligée de vous fouiller ». Panique pour la mienne, qui comprit qu’elle allait être obligée de se déshabiller. « Veuillez passer dans la pièce à côté » dit la femme en ouvrant une porte. Je voulus suivre ma femme, mais elle m’arrêta d’un geste. « Nous recherchons UNE FEMME, pas un homme. » Je m’indignai, dis qu’ils n’avaient pas le droit, que nous n’avions rien fait. En effet cette mise en scène n’avait de valeur pour moi que si je pouvais voir ma femme se déshabiller devant des tiers. Ils hésitèrent et se regardèrent, j’insistais que j’étais son mari, donc que j’avais le droit de rester avec elle et de savoir ce qui se passait, que je ne la quitterais pas. Et devant mon insistance, la femme me dit. « Bon ; venez. » Ouf… Apaisement pour moi, j’allais assister en me demandant toutefois si elle allait être obligée de se mettre toute nue.

« Déshabillez-vous, madame, s’il vous plaît. »

Ma femme s’exécuta et en soutien-gorge et slip, attendit.

« Enlevez tout, madame, je regrette mais c’est la règle » dit la femme. Mortifiée de se mettre nue, ma femme le fit quand même, pendant que l’autre se lavait les mains. Ça y est, elle va lui mettre un doigt dans le vagin, pensai-je, et mon excitation grandit. « Je suis vraiment désolée, madame, mais on m’a demandé de vous fouiller intimement » Avant de le faire, elle lui souleva les seins, puis demanda de mettre une jambe sur un petit tabouret. De plus en plus gênée, ma femme prit la pose pendant que l’autre fit aller et venir son doigt sur la fente pour trouver l’entrée du vagin.

« Toussez un peu. » Ne trouvant rien, et pour cause, elle retira son doigt, lui demanda de se tourner et de se pencher en avant. « Va-t-elle lui enfoncer aussi un doigt dans le cul, » pensais-je ? Non, elle se contenta de dire : « Madame, je ne vais pas vous imposer l’autre fouille, je pense que vous n’êtes pas la personne que nous recherchons. Veuillez nous excuser mais avec tout ce qui se passe actuellement même des personnes très bien, comme vous, peuvent transporter sur elles de la drogue. »

Ma femme se rhabilla, je la consolai. Quel hypocrite je suis.

C’était terminé, j’ai terminé aussi. J’ai bien bandé, maintenant je vais me masturber en pensant à des docteurs vicieux qui sucent les chattes des femmes consentantes avec leurs infirmières lesbiennes qui se masturbent en même temps…

Qu’en pensez-vous ? Ma foi, j’avoue qu’une lettre pareille, ça me laisse baba. En attendant, amusez-vous avec la vilaine fille de Christian Defort. Elle ne demande que ça !

À bientôt, vilaines filles, vilains messieurs.

E.

CHAPITRE PREMIER

Paul Addier retira son blouson d’un geste las, et le posa sur le dossier d’une chaise. La fatigue de dix heures de route depuis Paris pesait sur ses épaules. Il aurait aimé boire quelque chose de fort pour se remettre, mais Didier avait vidé sa réserve d’alcools avant de partir. Il avait même emporté avec lui le poste de télévision.

Paul fit quelques pas pour détendre les muscles de ses jambes, hocha la tête d’un air désabusé. C’était la première fois qu’il remettait les pieds dans sa ville natale, après quinze ans d’absence, et il ne trouvait rien de mieux à faire que de se mettre de suite au lit.

Dehors la nuit tombait : la grande salle de séjour, qui comprenait un coin-cuisine, puait le renfermé. Il décida d’aérer avant d’allumer le plafonnier.

Une des deux fenêtres avait vue sur la rue Saint-Martin où se trouvait l’entrée de l’immeuble. En ouvrant celle qui donnait sur une étroite cour intérieure, Paul se figea brusquement.

Dans le bâtiment d’en face, au même niveau que l’appartement de Didier, son regard plongeait dans une chambre d’aspect douillet. Un lustre muni d’un abat-jour de parchemin couleur ivoire éclairait les lieux. Au milieu de la pièce, une femme blonde, âgée d’une trentaine d’années, enlevait son chemisier. Elle se plaça devant la glace d’une coiffeuse et commença à s’examiner avec attention.

Paul referma à demi la fenêtre de façon à pouvoir regarder – sans être vu – par l’entrebâillement. Placée de profil, la femme soupesait sa poitrine à pleines mains à travers son soutien-gorge blanc. Son examen se prolongeait plus longtemps qu’il n’était nécessaire. Puis elle ôta son soutien-gorge et se caressa franchement les seins. Même de loin, ils paraissaient lourds et fermes à la fois. Elle en suivait la courbe inférieure avec les mains, pétrissant la chair. Au bout d’un moment elle fit rouler les pointes entre ses doigts.

Paul sentit sa queue gonfler et durcir sous son pantalon. Cela faisait près de quinze jours qu’il n’avait pas couché avec une femme. Et après les deux années d’abstinence qu’il venait de passer en Arabie Saoudite, il lui suffisait de peu pour se laisser déborder par le désir.

La femme s’éloigna de la coiffeuse et se dirigea vers le lit. À chacun de ses pas, ses seins dansaient pesamment sur son torse d’autant qu’elle se déhanchait avec exagération en faisant rouler ses fesses. Elle s’allongea sur le dos et s’étira longuement, jambes écartées et à demi repliées. Dans le mouvement, sa jupe remonta très haut sur ses cuisses, dévoilant un slip brésilien étroit et échancré. Des poils noirs contrastant avec la blondeur des cheveux dépassaient de la culotte, à l’entrejambe.

Paul passa une main fébrile sur sa braguette. Sa bite, comprimée par le pantalon, lui faisait mal. Dans la chambre d’en face, la blonde roula sur elle-même et prit une revue dans le tiroir de la table de nuit. Elle se retourna pour s’allonger de nouveau, jambes toujours écartées, jupe retroussée jusqu’au ventre, et elle se mit à lire. Paul essaya de voir le titre de l’illustré mais les doigts de la femme le cachaient. La photo de couverture représentait une Noire ou une métisse aux trois quarts nue, aux seins somptueux.

La femme tournait rapidement les pages. Arrivée au milieu, elle s’arrêta et posa la revue ouverte sur la table de nuit. Pendant quelques secondes elle fixa le plafond de la chambre, les mains croisées derrière la nuque, ce qui faisait ressortir ses seins aux mamelons bruns et dardés. Elle ondulait légèrement des hanches. Paul sentit sa gorge devenir sèche.

Tout à coup, elle se redressa et s’assit sur le bord du lit. Elle dégrafa sa jupe, souleva ses fesses pour ôter le vêtement. Ensuite, seulement vêtue de son slip rouge et de ses souliers à talons hauts, elle reprit sa position sur le lit et ramassa la revue. Elle se mit à feuilleter les pages, mais avec plus de lenteur.

Au bout d’un moment, elle jeta son illustré sur le sol et commença à se toucher les seins. Elle les pétrissait et les soupesait. Sa poitrine se soulevait rapidement au rythme de sa respiration oppressée.

Soudain, elle se déhancha pour faire glisser à deux mains son slip sur ses cuisses. Repliant ses jambes, elle fit passer la culotte par-dessus ses genoux avant de la descendre jusqu’aux chevilles et de s’en débarrasser d’une ruade.

Elle allongea de nouveau les jambes, ses cuisses très blanches, un peu fortes, largement ouvertes. Les grosses lèvres de sa chatte d’un marron très pâle, d’une longueur et d’une épaisseur extraordinaires, saillaient au milieu des poils noirs et luxuriants. Elles s’ouvrirent, révélant les premiers replis rose foncé, presque rouges, de la vulve. Un liquide blanchâtre coulait des profondeurs de la fente, inondant les rebords des lèvres et les muqueuses.

Le souffle coupé, Paul comprima sa bite à travers le pantalon. La femme écarta davantage les jambes et gonfla son ventre. Elle pinça et étira ses mamelons puis sa main droite glissa jusqu’à sa fente. Brutalement, elle s’enfonça deux doigts dans le vagin et commença à les agiter frénétiquement d’avant en arrière.

N’y tenant plus, Paul ouvrit sa braguette et dégagea la queue qui s’échappa du pantalon comme un ressort trop longtemps comprimé. D’abord elle pointa à l’horizontale mais très vite elle se redressa. Il la prit entre ses doigts et la serra pour maîtriser les pulsations de ses muscles.

Là-bas, la femme étirait ses grandes lèvres en les écartant à deux mains pour ouvrir la vulve au maximum. Ses doigts fouillaient tout en haut. Sa mouille coulait sur ses cuisses, et gouttait sur le couvre-lit bleu.

Il devina qu’elle avait touché le clitoris quand elle eut un petit sursaut. Pendant quelques instants, elle joua à le pincer et à le faire rouler entre son pouce et son index. Mais bientôt un soubresaut violent la secoua. De sa chambre, Paul entendit distinctement son gémissement sourd…

Après avoir joui, la fausse blonde se laissa aller sur le lit tout en continuant à se palper l’intérieur du sexe. Elle regarda machinalement par la fenêtre et sursauta violemment. Paul se rejeta vivement en arrière et se rajusta. Il était évident que la femme l’avait aperçu. Il referma doucement la fenêtre, sans se montrer, avant de se diriger au jugé vers l’interrupteur.

La lumière crue lui blessa les yeux. Il s’installa dans un fauteuil. Sa queue était toujours en érection et les images de la femme en train de se masturber dansaient dans son esprit. Pourtant, malgré son excitation, il sombra peu à peu dans une torpeur qui se mua bientôt en sommeil.

CHAPITRE II

Arraché au sommeil par le carillon de l’entrée, Paul mit quelques secondes avant de comprendre. On sonna une deuxième fois et il se leva en bâillant. Il alla ouvrir en se demandant qui pouvait venir le voir ; seul Didier savait qu’il serait là ce soir.

Une femme vêtue d’une robe de chambre rouge se tenait sur le palier. Paul resta bouche bée en reconnaissant sa fausse blonde de l’appartement d’en face. Elle parut totalement ahurie en le voyant.

— Mais… mais vous… vous n’êtes pas Didier Malevain !

— Effectivement, admit Paul, en dissimulant un sourire, je suis seulement un de ses amis.

— Il n’est pas là ?

— Non, il est toujours à Paris. Il me prête son appartement. Je m’appelle Paul Addier.

La femme s’était ressaisie. Elle ramena les revers de sa robe de chambre sur sa poitrine. Paul sentit sa queue bouger et s’étirer dans son slip. Son regard fureteur s’était glissé dans l’échancrure du vêtement et il avait aperçu le sillon entre les seins. Apparemment elle ne portait rien dessous.

— Excusez-moi, dit la femme dont le visage s’était empourpré. J’ai vu de la lumière et j’ai cru que c’était lui. Je voulais juste bavarder un moment.

— Je vous aurais bien offert un verre, répliqua Paul, mais je viens juste d’arriver et il n’y a plus rien.

Elle l’examina attentivement avec une expression étrange.

— Cela peut s’arranger. Venez donc chez moi !

Il se décida en une fraction de seconde. Il ferma à clef la porte de l’appartement et emboîta le pas à la visiteuse.

*  *  *

Un couloir latéral reliait les deux bâtiments placés de part et d’autre de la cour. L’appartement de la femme avait à peu près la même disposition et la même surface que celui de Didier. Paul fut surpris par le désordre indescriptible qui régnait dans la salle de séjour. Des vêtements chiffonnés, des revues médicales ou paramédicales traînaient sur les meubles et par terre. Sur une table reposaient un verre sale et un cendrier débordant de mégots.

Il n’y avait pas d’habits masculins dans tout ce capharnaüm, ce qui laissait supposer que la maîtresse des lieux vivait seule.

— Je m’appelle Denise, précisa-t-elle en ouvrant un placard situé dans le coin cuisine.

Elle en sortit deux verres, une bouteille de whisky et une de gin.

— Qu’est-ce que vous préférez ?

Paul opta pour le whisky. Après l’avoir servi, elle se versa une ration généreuse de gin. Ils prirent place, l’un en face de l’autre, sur des chaises.

Il se contenta de boire une gorgée mais elle vida la moitié de son verre, d’un seul trait, avec une aisance stupéfiante. Un silence gêné plana entre eux pendant quelques secondes.

— C’est vous qui lisez ça ? demanda Paul en désignant les revues médicales.

— Bien sûr, je suis infirmière.

— Ah, vous travaillez à l’hôpital ?

— Non, dans un groupe libéral.

Elle l’interrogea à son tour. Il lui expliqua qu’il était plombier-chauffagiste, qu’il était né ici, à G…, mais qu’il n’y était pas revenu après l’armée, quinze ans plus tôt. Il ajouta qu’il n’avait plus de famille sur place, mais qu’il comptait pourtant s’établir dans la région.

Il croisa les jambes et serra les cuisses sur sa chaise. Il la voyait encore fouiller dans sa vulve ouverte et humide et il se sentait malade de frustration.

Denise acheva de vider son verre et s’en resservit aussitôt un autre. Elle avait le visage rouge, le regard lointain de quelqu’un qui pense à autre chose. Elle avala d’un coup la moitié de sa deuxième ration de gin.

Une fois son verre fini, elle le posa sur la table. Puis, après une hésitation, elle se pencha légèrement en avant et fit sauter les trois premiers boutons de sa robe de chambre. Le col du vêtement bâilla largement, dévoilant les seins lourds et blancs. La bouche sèche, Paul fixa les énormes pointes brunes, dardées au milieu des larges aréoles.

Avec un soupir, Denise se laissa aller contre le dossier de la chaise. Elle rejeta ses épaules en arrière et avança son ventre jusqu’à ce que ses fesses reposent juste au bord du siège. Les pans de sa robe de chambre glissèrent sur ses cuisses, et elle écarta les genoux. Elle avait remis son slip brésilien d’où dépassaient ses poils noirs. La culotte était si serrée qu’elle révélait les contours des grandes lèvres. Au milieu, une tache humide allait en s’élargissant.

Le visage en feu et la sueur au front, Paul détourna son regard et vida son verre pour se donner une contenance. Malgré lui, il ramena son attention sur Denise qui défaisait fébrilement les derniers boutons de sa robe de chambre. Son regard avait conservé la même expression absente mais son visage était plus rouge et luisait de transpiration.

Elle fit glisser le vêtement sur ses bras. Ses reins s’arquèrent et son ventre se tendit en avant. Une fine cicatrice horizontale s’étirait au-dessus du nombril.

Incapable de se contenir plus longtemps, Paul ouvrit son pantalon et sortit sa queue. Il décalotta le gland et passa un doigt sur le méat où perlait une goutte de liquide.

Denise se souleva pour faire descendre son slip le long de ses jambes. Une fois qu’elle l’eut ôté, elle écarta les cuisses pour exhiber sa grosse moule aux lèvres démesurées, couvertes de mouille. Comme elle l’avait fait sur le lit un peu plus tôt, elle pinça les bords de sa fente entre ses doigts et tira de chaque côté pour s’ouvrir encore plus.

— Qu’est ce que tu en penses ? demanda-t-elle d’une voix rauque. Tu as déjà vu une omelette aussi baveuse ?

Paul ne répondit pas et maîtrisa difficilement un début d’éjaculation. Avec ses mimiques obscènes et son air détaché, elle le rendait fou. Elle remplit un verre de whisky et le lui tendit. Elle se servit aussi. Ils burent ensemble jusqu’à la dernière goutte. L’alcool secoua Paul. Denise posa son verre et soupesa ses seins des mains.

— Ça t’a plu, tout à l’heure ? demanda-t-elle.

— Beaucoup… Mais c’était un vrai supplice… Voir et ne pas pouvoir toucher…

— Qu’est-ce que tu attends alors ? Viens me toucher…

Sans se le faire répéter, Paul se leva et s’approcha d’elle. Il lui empauma les seins et se mit à triturer la chair tiède et élastique. De son côté, elle lui prit la queue et la caressa…

Au bout d’un moment, elle le repoussa.

— J’ai encore soif…

Frustré, Paul eut un geste de dépit. Il avait envie de la culbuter sur la moquette sans autre forme de cérémonie ; mais il se retint et lui tendit son verre qu’elle remplit à ras bord. Il reposa son verre plein et fit un geste vers elle. Elle se leva à son tour, lui prit le poignet et guida sa main vers sa chatte, entre ses cuisses écartées.

— Enfonce tes doigts, exigea-t-elle.

Il obéit. Le vagin, aux parois plissées et gluantes, se referma sur son index et son majeur. Il fit tourner sa main dans un sens puis dans l’autre. Denise le repoussait de la poitrine en direction de la chambre. Collés l’un à l’autre, les doigts de Paul encore enfoncés dans le con trempé, ils tanguèrent jusqu’au lit et s’y s’écroulèrent.

Elle se dégagea et lui dégrafa le pantalon pour libérer tout à fait sa queue. Celle-ci était grosse et mafflue, très brune. Elle se pencha et l’engloutit dans sa bouche. Mais très vite elle la recracha et s’allongea sur le dos, à côté de lui.

— Bouffe-moi le cul, ordonna-t-elle. Montre ce que tu sais faire…

Paul s’accroupit entre ses cuisses et lui plongea la langue dans la vulve. Il lécha avec application le contour des petites lèvres, poussant parfois ses incursions dans l’entrée du vagin. La mouille salée lui imbibait la langue et les lèvres.

Elle lui repoussa la tête à deux mains. Devinant ce qu’elle voulait, il se redressa et se plaça au-dessus d’elle. Le gland, découvert jusqu’au bourrelet violacé, tâtonna un moment puis glissa dans le vagin bien huilé. Quand la pointe de la bite buta au fond de sa chair, Denise poussa un glapissement et noua ses chevilles autour des reins de l’homme.

— Défonce-moi, bourre-moi le ventre, cria-t-elle.

Il arqua les reins pour la besogner avec force. Elle l’encourageait en proférant des mots obscènes et en lui labourant le dos avec les ongles…

Après avoir joui, ils roulèrent sur le côté et restèrent allongés côte à côte. Denise fut la première à réagir. Elle se souleva et fit sortir la bite de son vagin. Tiré de sa torpeur, Paul prit conscience que la fenêtre était toujours ouverte. Gêné à l’idée que quelqu’un aurait pu les voir, il se rajusta et alla rejoindre Denise dans la salle de séjour. Elle avait remis sa robe de chambre, boutonnée de haut en bas, et tenait un verre dans la main. Son regard avait repris l’expression lointaine, un peu désabusée qu’elle avait un peu plus tôt. Elle ne faisait pas attention à lui.

Il comprit qu’il valait mieux partir. Elle le laissa quitter la pièce sans répondre au bonsoir un peu contraint qu’il lui adressait. Tout en retournant à l’appartement de Didier, il se demanda ce que cachait ce comportement.

CHAPITRE III

Le lendemain matin, Paul se leva de bonne heure et sortit après avoir fait sa toilette. Il voulait se rendre dans une rue voisine où se trouvait une boulangerie-pâtisserie qu’il avait remarquée en arrivant, la veille au soir.

Le magasin était désert quand il entra mais, un instant plus tard, une jeune fille apparut par une porte intérieure. Au premier abord, il lui donna quatorze ou quinze ans. Elle était petite mais râblée et sous sa blouse rose on devinait des seins déjà opulents. Sa chevelure était partagée en deux couettes nouées par des élastiques rouges, de part et d’autre de la tête.

Paul fut surpris par la pâleur de la jeune fille. Elle s’avança jusque derrière le comptoir, leva vers lui ses yeux très sombres mais sans le regarder tout à fait en face. Ses sourcils et ses paupières étaient soulignés d’un enduit noir charbonneux. Elle avait fardé ses lèvres d’un rouge écarlate. Un petit anneau, prolongé par une fine chaînette d’or, perçait chacune de ses oreilles.

S’appuyant sur le bord du comptoir, elle se pencha en avant. Les deux premiers boutons de sa blouse n’étaient pas attachés et le vêtement bâilla. Gêné, Paul aperçut la naissance des seins moulés dans un soutien-gorge blanc.

L’adolescente plissa les lèvres d’une façon bizarre, comme si elle voulait les avaler, ce qui produisit une grimace équivoque de fillette.

— Vous désirez, monsieur ? demanda-t-elle d’une voix menue.

— Je voudrais une baguette et deux croissants, s’il vous plaît.

Elle s’activa pour le servir sans se soucier de fermer le haut de sa blouse. Il ne put s’empêcher de loucher sur les seins dévoilés par l’échancrure du vêtement. Quand elle lui rendit la monnaie, sa main effleura celle de Paul. Sa peau était brûlante. Troublé, il regagna l’appartement avec sa baguette sous le bras et une poche contenant les croissants à la main.

Plus tard dans la matinée, Paul ressortit pour aller s’inscrire à l’agence locale de l’A.N.P.E. Les formalités d’inscription le retinrent pendant de longues heures. Il passa le reste de la journée à renouer avec d’anciennes relations et à errer dans les rues de la ville.

À l’heure du dîner, de retour au domicile de son ami, il constata que la fenêtre de la chambre de Denise était fermée. Elle l’était encore après qu’il eut mangé et fait la vaisselle. Il décida d’aller faire un tour dehors.

Déjà étroite et sombre le jour, la rue Saint-Martin, où se trouvait l’immeuble, était mal éclairée la nuit. Il la suivit jusqu’au bout puis tourna à droite. Un quart d’heure plus tard, il arriva sur une petite place, non loin de la gare et du canal. Il entra dans un café situé à l’angle d’une ruelle.

Le décor de la salle n’avait pas beaucoup changé depuis sa jeunesse mais il fronça les sourcils en voyant les clients qui se trouvaient là. La plupart étaient des adolescents. Habillés de cuir et de jeans, ils parlaient un peu trop haut avec des filles aux cheveux courts et bariolés. Il y avait aussi des hommes entre deux âges, mal vêtus et mal rasés, qui ressemblaient à des clochards. Paul s’installa à l’écart dans un box et commanda un demi.

Il était là depuis un bon moment quand il vit entrer la fille. Il lui fallut quelques secondes avant de reconnaître de façon certaine l’adolescente qui l’avait servi à la boulangerie, le matin même. Elle portait un tee-shirt noir à manches longues qui révélait beaucoup mieux que sa blouse l’opulence de ses seins. Une grosse épingle dorée fermait sur le côté sa jupe en tissu écossais. Elle avait toujours ses couettes.

Arrivée au milieu du bar, elle marqua un temps d’arrêt, regarda dans la direction de Paul puis se dirigea vers lui. En marchant, elle se dandinait avec exagération sur ses chaussures à talons aiguilles. Il ne put s’empêcher de penser qu’elle ressemblait à une petite pute, d’autant qu’elle était encore plus maquillée que le matin. Deux taches de fond de teint orangé ornaient ses joues pâles. Lorsqu’elle arriva près de lui, il fut assailli par une odeur violente de parfum bon marché.

— On se connaît monsieur, non ? dit-elle de sa voix menue, en plissant ses lèvres en cul de poule et en penchant la tête un peu de côté pour le regarder en dessous.

— Depuis ce matin à la boulangerie, oui, répliqua-t-il.

— Je peux m’asseoir, s’il vous plaît, monsieur ?

— Pourquoi pas, répondit Paul de plus en plus troublé.

Sans façon, elle s’installa sur la banquette, de l’autre côté de la table et posa son sac à main marron à longues brides.

— Vous… vous êtes très gentil, bredouilla-t-elle.

Pour se donner une contenance, Paul acheva de vider son verre. Il se rendait compte que les autres clients, surtout les plus âgés, les serveurs et le patron l’observaient avec ironie.

— On te permet de sortir seule le soir dans les bars ? s’étonna-t-il.

Elle se tortilla sur son siège, minauda et le regarda de nouveau en dessous.

— J’ai le droit, vous savez, dit-elle. Je suis grande, j’ai dix-huit ans.

Abasourdi, il la regarda avec attention, sans parvenir à la croire.

— Tu as dix-huit ans ? répéta-t-il.

— Jamais personne ne veut me croire quand je dis ça, pleurnicha-t-elle. J’ai dix-huit ans pourtant, depuis deux mois.

— Je te crois, je te crois, répliqua Paul, pour la calmer.

Elle se lécha les lèvres, fourra un doigt dans une narine.

— C’est bien sûr, ça ?

— Puisque je te le dis !

— Vous savez, je vous trouve très gentil, monsieur.

Elle lui effleura la cheville avec le pied, sous la table. Pour la première fois, elle le regarda bien en face avec une expression candide dans ses yeux écarquillés.

— Je m’appelle Anne. Vous attendez quelqu’un, monsieur ?

Du bout de l’index, elle se frotta les lèvres et se mit tout à coup à sucer son pouce avec de petits bruits mouillés. Sa jambe s’appuyait franchement contre celle de Paul qui sentit son sexe durcir. Cela le mit mal à l’aise.

— Non, je n’attends personne, dit-il néanmoins.

Le garçon s’approchait d’eux. Paul commanda un autre demi, et Anne un citron pressé. Elle avait ôté son pouce de sa bouche le temps de parler mais elle le remit tout de suite. Paul lui présenta son paquet de Chesterfield et elle refusa.

— Oh vous savez, monsieur, zozota-t-elle. C’est très vilain de fumer. Je ne le fais jamais. Si vous êtes seul, on peut aller chez moi. J’habite pas très loin.

Ahuri par cette invite directe, Paul resta bouche bée.

Anne lui saisit la main et la porta à sa bouche pour la lécher.

— Dites oui, monsieur, insista-t-elle. Je vous en prie, soyez gentil avec moi.

Au comble de la gêne, il finit par accepter. L’attitude puérile de la jeune fille le mettait mal à l’aise mais il ne pouvait se défendre d’un certain trouble. Sa queue raidie dans son slip ne lui permettait pas de se mentir à lui-même. Anne se mit à battre des mains, puis elle remit son pouce entre ses lèvres.

Ils quittèrent le bar un moment plus tard. Dehors elle s’accrocha à son bras. Malgré ses talons aiguilles, elle ne lui arrivait même pas à l’épaule. Cela ne l’empêchait pas de se frotter à lui tout en marchant. En passant, elle l’attira sous un porche obscur. Elle écrasa ses seins lourds et fermes contre lui tout en lui touchant les fesses, sous le blouson.

— Vous… vous êtes beau, monsieur, bredouilla-t-elle. Si… si je suis gentille, vous m’embrasserez ?

Les épaules rejetées en arrière, elle plaqua son ventre contre le sien en appuyant avec force sur la bosse du sexe qui saillait sous le pantalon. Paul la repoussa sans violence et se pencha pour l’embrasser. Sa bouche était vorace et elle lui mordilla les lèvres. Quand ils se séparèrent, il tremblait sur ses jambes.

Elle habitait au deuxième étage d’une vieille maison dans une rue qui débouchait sur le boulevard longeant le canal. L’appartement se réduisait à une grande pièce servant de chambre et de cuisine, et à un local attenant où se trouvaient la salle de bains et les W.-C. Des posters très anciens de Johnny Halliday et des Beattles ornaient les murs, à côté d’autres, plus récents, de Michael Jackson et de Madonna.

Anne jeta son sac à main sur un meuble bas encombré de disques et se tourna vers Paul, en remettant son pouce dans sa bouche. Elle se tortilla d’un air gêné, minauda.

— Je… je peux vous demander quelque chose, monsieur ? Vous… vous appelez comment ? Quel âge vous avez ?

— Je m’appelle Paul Addier et j’ai trente-cinq ans ; mais pourquoi tu me demandes ça ?

Anne entortilla à pleines mains un morceau de sa jupe.

— Vous êtes plus jeune que mon papa, remarqua-t-elle.

Elle souleva lentement l’ourlet de son vêtement, dévoilant ses cuisses blanches puis une culotte de fillette, en coton rose, ajustée au point que la motte saillait de façon presque grotesque. Elle avait dû choisir le sous-vêtement une pointure au-dessous de sa taille.

Tenant sa jupe retroussée jusqu’au nombril, Anne se caressa l’entrecuisse, faisant rentrer le tissu de son slip dans sa fente, du bout des doigts.

— Je vous plais comme ça, dites monsieur ?

— C’est… c’est très mignon, articula Paul avec difficulté.

Dégrafant sa jupe, elle la fit passer par-dessus sa tête, tout en se tortillant, jambes écartées. Son tee-shirt lui arrivait à peine à la ceinture. Elle minauda et pivotant sur ses talons, arqua les reins pour faire ressortir ses fesses rondes. La culotte, tendue à craquer, laissait à découvert la naissance du sillon.

— Je vous plais là aussi, monsieur ?

La gorge serrée, Paul ne répondit pas. Malgré les formes épanouies de la jeune fille, une partie de lui-même se refusait encore à croire qu’elle était majeure, et cela le mettait horriblement mal à l’aise.

Anne se retourna vers lui et, passant les pouces sous la ceinture de sa culotte, elle la roula sur ses cuisses, sans se presser. Paul ne put retenir un mouvement de surprise quand elle dévoila son pubis : le triangle bombé était entièrement épilé, lisse, d’une blancheur laiteuse soulignée par les rebords plus sombres de la fente.

La jeune fille serra les jambes et laissa descendre sa culotte jusqu’aux chevilles. Elle leva les pieds, l’un après l’autre, pour s’en débarrasser.

— Il vous plaît, mon petit minou, monsieur ? minauda-t-elle.

De l’index, elle caressa le contour de son sexe, enfonça le doigt à l’intérieur. Ses grandes lèvres s’ouvrirent sur la roseur nacrée de sa vulve. Une légère couche de mouille imbibait déjà les muqueuses.

En se dandinant sur ses escarpins, elle s’approcha de Paul, accentuant encore son déhanchement pour faire rouler ses seins sous le tee-shirt. Elle déboutonna le pantalon de Paul et regarda d’un air ravi la queue qui gonflait le slip.

— Oh la jolie bite, s’extasia-t-elle.

Du revers de la main, il essuya la sueur qui lui inondait le front. Il n’osait pas bouger, ni dire quoi que ce soit. Anne se plia en deux et glissa sa langue sous l’élastique pour lécher les couilles velues.

Mais très vite, elle se redressa, le visage en feu et luisant de transpiration.

— Vous… vous avez pas soif, monsieur ?

— Oh si… si, balbutia Paul, en dégrafant le col de sa chemise.

Les caresses de la jeune fille avaient bien failli le faire jouir malgré lui.

En se tortillant, elle se dirigea vers le réfrigérateur encastré sous les plaques électriques.

Elle tourna le dos à son invité et se plia en deux, jambes écartées, pour ouvrir l’appareil.

Le regard de Paul se fixa sur la vulve béante et rouge, entre les cuisses barbouillées d’une mouille baveuse. Il voyait même l’anus avec ses stries de couleur bistre. Sans la quitter des yeux, il se débarrassa de son pantalon qui lui entravait les chevilles et commença à ôter le reste de ses vêtements.

Anne sortit du réfrigérateur une bouteille de vodka Smirnoff à demi entamée et prit un verre sur la paillasse de l’évier. Ensemble ils s’assirent sur le bord du lit.

Pendant qu’il remplissait son verre à ras bord, elle se caressa l’intérieur de la vulve. En le regardant de biais, elle lécha d’un air gourmand ses doigts couverts de mouille. Ensuite elle pivota, se mit à plat ventre en travers du lit, les genoux reposant sur le parquet. De l’index elle fouilla la raie de ses fesses, cherchant l’anus. Quand elle l’eut trouvé, elle y enfonça le doigt et le remua d’avant en arrière.

— Je… je m’excuse, monsieur, balbutia-t-elle, mais… mais ça me gratte.

D’une main tremblante, Paul porta son verre à ses lèvres et le vida d’un trait. L’alcool lui brûla l’estomac en lui arrachant un frisson.

Tout à coup, Anne se renversa sur le lit à plat dos, genoux repliés contre la poitrine, jambes ouvertes. La mouille coula de son entrecuisse jusqu’à la naissance du sillon, entre les fesses. L’orifice de son vagin était ouvert entre ses petites lèvres dentelées.

Elle se mit à sucer son pouce avec bruit. Ses doigts effleurèrent son pubis nu. Paul s’allongea entre ses jambes et se mit à lécher les nymphes suintantes de jus. Elle eut un sursaut.

— Mmmm… c’est… c’est bon, marmonna-t-elle j’aime. Oh oui… oh oui…

Elle referma ses cuisses autour de la tête de Paul, tout en poussant de petits cris inarticulés.

Il enfonça la pointe de sa langue dans le vagin gluant et elle cria de plus belle. Tout en la léchant, il lui glissa les mains sous les fesses pour lui ouvrir la raie et caresser l’anus. Les muscles du sphincter se contractaient sous ses doigts.

Quand il la sentit au bord de l’orgasme, il s’arrêta et l’obligea à desserrer les cuisses. Le pouce toujours enfoncé dans sa bouche, Anne poussa un gémissement sourd. Soudain elle se redressa, prit un grand sac en papier glissé entre le lit et le mur, en sortit une vieille veste d’homme en tweed marron qu’elle tendit à Paul.

— Qu’est-ce que c’est ? demanda-t-il.

— C’est… c’est une veste à mon papa. S’il… s’il vous plaît, mettez-la, monsieur.

Il la regarda, ahuri. Elle lui posa le vêtement sur le bras et, en dépit de son malaise, il l’enfila. L’odeur rance du tissu, le contact froid de la doublure sur sa peau nue, lui donnèrent l’impression de toucher un suaire, mais sa queue était parcourue de spasmes violents.

Anne s’allongea de nouveau sur le dos, jambes étendues cette fois, et ouvrit les cuisses. Elle étira de chaque côté ses grandes lèvres, faisant bâiller au maximum sa vulve humide. Le clitoris saillit hors du capuchon. Elle le serra et le fit rouler entre ses doigts.

À bout de patience, Paul lui repoussa la main et s’allongea au-dessus d’elle. Anne haletait, le souffle court. Il sentait son haleine chaude sur son visage. Quand il enfonça sa queue, d’un élan, dans son vagin, elle poussa un cri aigu, une sorte de vagissement, avant de gémir avec effort.

À coups de reins puissants, Paul commença un va-et-vient d’avant en arrière. Anne s’agrippa aux pans de la veste qui battaient de part et d’autre de son torse.

— Si… si tu savais co… comme le mon… monsieur est… gen… gentil, papa, bredouilla-t-elle. Lui… lui ne me fe… fera pas de mal. Je… je t’aime papa, tu… tu sais. Ma… maman est méchante. El… elle nous aime plus. J’ai… j’ai peur papa. Ne… ne pars pas. NON ! NE ME LAISSE PAS SEULE PAPA. JE T’AIME.

Elle hurla et Paul éjacula au même instant. Très vite, il retira sa queue du ventre de la jeune fille et s’allongea à côté d’elle, sur le lit, pour reprendre son souffle. Elle se replia en chien de fusil, une main enfouie entre ses cuisses agitées de tremblements nerveux, les joues mouillées de larmes. Le mélange de sperme et de mouille qui s’écoulait de son vagin filtrait entre ses doigts serrés.

Un moment plus tard, Anne se redressa avec effort en s’appuyant sur ses coudes. Paul avait déjà enlevé la veste qu’elle lui avait donnée.

— Vous habitez où, monsieur ? demanda-t-elle.

Sa voix avait repris son timbre habituel et Paul fut un peu surpris par le changement. Il lui donna l’adresse de Didier et elle tressaillit de façon visible mais ne fit pas de commentaire. Elle sauta à bas du lit.

— Il faut que je me prépare pour sortir, maintenant, dit-elle, mais on se reverra, monsieur, vous savez.

Gêné, il ne répondit pas. Il évita de la regarder en face en l’accompagnant jusqu’au cabinet de toilette. Elle avait un air absent comme si elle avait oublié sa présence.

En sortant de l’immeuble, ils partirent chacun de leur côté sans un mot d’adieu. Un peu abasourdi, Paul regagna son appartement.

CHAPITRE IV

Le lendemain était un samedi. Paul se leva tôt pour aller acheter ses croissants et son pain. Avant de sortir, il jeta un coup d’œil vers la fenêtre de Denise et constata qu’elle était fermée.

Un peu plus tard, il poussa la porte de la boulangerie… Derrière le comptoir du magasin, Anne semblait très pâle et avait les traits tirés. Comme il y avait du monde, elle se contenta de lui sourire en le servant.

De retour à l’appartement, Paul prit son petit déjeuner et, le reste de la matinée, trompa son désœuvrement en feuilletant le journal et de vieilles revues, tout en écoutant de la musique sur son radio cassette. De temps en temps, il jetait un coup d’œil par la fenêtre, mais la chambre de Denise restait close avec ses rideaux blancs qui la protégeaient des regards curieux.

En début de soirée, lorsqu’il revint chez lui, après une promenade, la fenêtre de Denise était ouverte. Mais il n’y avait personne dans la chambre. Le cœur battant, Paul ouvrit sa propre fenêtre et s’arma de patience pour guetter. Il n’eut pas longtemps à attendre : Denise en robe de chambre entra dans la pièce. Elle aperçut Paul, de l’autre côté de la cour, et son visage s’éclaira d’un sourire.

Tortillant des fesses elle prit un poudrier sur la coiffeuse et s’approcha de la fenêtre. Ouvrant le boîtier, elle s’examina dans le miroir du couvercle ; puis elle se débarrassa de sa robe de chambre. Dessous, elle portait une petite culotte et un soutien-gorge noir pigeonnant qui laissait à découvert la partie supérieure de ses seins : Paul sentit sa queue durcir.

Au bout d’un moment, Denise retourna à la coiffeuse. Ses fesses un peu lourdes se soulevaient l’une après l’autre en tendant le tissu du slip. Elle prit un tube de rouge à lèvres et retourna devant la fenêtre. La taille cambrée, les seins projetés en avant à peine soutenus par le soutien-gorge, elle commença à souligner le tour de sa bouche avec la pâte molle et grasse en se regardant dans la glace du poudrier.

Quand elle eut fini, elle alla s’étendre sur le lit.

Jambes écartées, elle se toucha le sexe à travers la culotte.

Paul hésita un peu puis referma sa fenêtre et quitta l’appartement. La porte de Denise n’était pas verrouillée. Il traversa la salle de séjour et entra dans la chambre. L’infirmière se trouvait à quatre pattes sur la descente de lit en fourrure, les reins creusés. En appui sur la main gauche, elle avait passé l’autre sous sa culotte, par-derrière. Le slip était à demi abaissé sur les rondeurs de son cul. Fasciné, Paul observa le mouvement des doigts sous le tissu noir bordé d’un liseré de dentelle.

En l’apercevant, Denise roula sur le côté et s’assit, les jambes ouvertes et à demi repliées. Elle écarta le fond humide de la culotte, découvrant une lèvre épaisse et grasse. Elle tira sur ses poils mouillés pour les décoller puis elle glissa ses doigts dans sa fente entrouverte.

— Bonsoir chéri, susurra-t-elle, tu ne t’es pas ennuyé aujourd’hui ?

La gorge serrée, Paul resta muet. Denise sortit ses doigts couverts de mouille de sa vulve et les lécha. Il fit un pas vers elle mais elle l’arrêta.

— Ne bouge pas… pas encore.

Elle s’avança vers lui, à quatre pattes et souleva le bas de son pantalon pour lui lécher le mollet. Inquiet, Paul regarda vers la fenêtre toujours ouverte. Il sursauta quand Denise s’attaqua aux boutons de sa braguette. Elle sortit la queue et la massa entre ses doigts.

— On devrait peut-être fermer la fenêtre, suggéra-t-il d’une voix altérée.

Denise le saisit à deux mains aux chevilles pour l’immobiliser.

— Ne t’occupe pas de ça, dit-elle. Laisse ouvert. Je me fous que quelqu’un puisse nous voir.

Il se mordit les lèvres mais n’insista pas. Elle reprit ses massages le long de la verge tendue. En même temps, de l’autre main, elle lui palpait les couilles à travers le slip. Il se mit à haleter.

Ensuite, elle colla son visage contre le ventre de Paul et tenant fermement la hampe, elle frotta le gland décalotté et enflammé contre ses lèvres, le maculant de rouge. Elle l’embrassa et le lécha, l’enduisant de salive.

Frémissant d’impatience, Paul l’obligea à se relever et la poussa vers le lit. Elle le repoussa à deux mains.

— Ne sois pas idiot ! cria-t-elle. Laisse-moi mener le jeu, tu vas voir que tu vas aimer ça.

— Tu vas me rendre fou, oui ! gronda-t-il. Enlève ta culotte tout de suite.

Elle se dégagea alors qu’il essayait de la ceinturer et sauta à bas du lit.

— Laisse-moi faire, je te dis ! Je vais te montrer que plus tu attends, meilleur c’est.

Paul céda et, sur une injonction de Denise, s’étendit sur le dos. Elle se coucha en travers du lit pour lui prendre la queue dans la bouche. Les lèvres serrées autour de la hampe, elle l’engloutit jusqu’à ce que le gland vienne buter contre son palais. Paul se mit à gémir quand la langue frétilla autour du sillon.

— Ooooooh, oui, c’est bon, continue comme ça.

Elle s’arrêta pourtant, le sentant au bord de l’éjaculation. Le visage congestionné, il crispait ses doigts sur la couverture. Sans enlever sa culotte, elle s’assit sur le bas-ventre de Paul, les genoux serrés sur ses hanches pour l’immobiliser. Frustré, il tendit les bras vers elle mais elle le repoussa. Il essaya de se relever mais n’y parvint pas.

— Ne bouge pas, gronda-t-elle.

Vaincu, il se laissa aller sur le lit. Sans se presser, Denise ôta son soutien-gorge et soupesa ses seins. Elle les caressa lentement, en faisant rouler les grosses pointes brunes entre ses doigts. Paul essaya une fois encore de se relever mais la prise était efficace. La jeune femme continua son manège, tordant ses mamelons tout en se dandinant sur le ventre de l’homme, écrasant sa bite sous sa vulve trempée.

Cessant soudain son jeu, elle s’allongea à côté de Paul et se tortilla pour enlever son slip qui vola à travers la pièce. Il se redressa en soufflant et s’agenouilla entre les cuisses écartées de Denise. Il acheva de défaire son pantalon, le baissa en même temps que son slip et prit la jeune femme sous les genoux. Il lui ramena les jambes contre la poitrine, en les maintenant écartées.

Pliée en deux, Denise laissa échapper un gémissement de douleur qu’il ignora. D’un seul élan, il enfonça sa bite dans le vagin offert. Une fois son gland bien au fond, il resta immobile. Les muscles du vagin se refermaient par spasmes sur sa queue. Il écouta avec une joie sadique les supplications de Denise.

— Bouge, mais bouge donc, idiot ! Qu’est-ce que tu attends pour me baiser, salaud !

Il se retira d’elle presque entièrement, avant de la pénétrer de nouveau d’un violent coup de boutoir, puis il se mit à la limer. Denise eut un hoquet. Incapable de bouger à cause de sa position, elle se contenta de s’agripper aux hanches de Paul. Les yeux écarquillés, elle attendit l’orgasme.

Plus tard, alors qu’ils reposaient côte à côte sur le lit, Paul passa ses doigts sur le ventre de Denise. Du bout de l’index, il suivit les rebords épais de la fente. Il n’avait jamais vu une femme avec des lèvres intimes aussi développées. Il glissa son doigt dans la vulve entrouverte et caressa les muqueuses trempées d’un mélange de sperme et de mouille. Le vagin dégorgeait un liquide épais et blanchâtre. Il porta son doigt à sa bouche et le suça en appréciant la saveur amère et salée du liquide.

Denise éclata de rire.

— Tu as si faim que ça ? Tu n’as pas mangé ?

— Pas depuis midi, répliqua-t-il, prenant conscience que son estomac criait famine.

Elle sauta à bas du lit et remit sa culotte qui avait atterri au pied d’une commode, mais elle resta les seins à l’air.

— On va se faire une dînette en vitesse, dit-elle, mais déshabille-toi d’abord. Je ne t’ai pas encore vu tout à fait à poil.

Debout au milieu de la chambre, Paul acheva de se déshabiller. Quand il fut nu, Denise s’approcha de lui et promena ses mains sur la peau bronzée, le long des côtes, tâtant les muscles durs. Il la repoussa lorsqu’elle lui caressa la raie des fesses.

— Pas touche, gronda-t-il.

— Rassure-toi, je ne risque pas de t’éclater le cul, répliqua-t-elle en riant.

Elle agrippa d’une main la queue à demi bandée, et lui massant les couilles, elle le tira ainsi jusqu’à la porte.

CHAPITRE V

Denise installa deux couverts sur la table puis s’affaira dans la cuisine. Elle eut tôt fait de préparer un repas froid avec quelques boîtes de conserve et des restes. Assis sur une chaise, Paul la suivait des yeux, tandis qu’elle allait de la table au réfrigérateur ou à l’évier. Elle avait mis un petit tablier blanc par-dessus sa culotte. Au moindre de ses gestes, ses seins bougeaient lourdement sur son torse.

Un peu honteux, il sentit sa queue s’ériger de nouveau. Il s’efforça de cacher sa réaction en dépliant sa serviette de table sur ses genoux. Denise le frôlait chaque fois qu’elle passait près de lui, et son excitation grandissait.

Enfin, elle posa les plats sur la table ainsi qu’un plateau de fromages et une bouteille de vin. Ensuite elle s’installa devant son assiette. Dès qu’elle fut assise, elle glissa son pied nu entre les genoux de Paul et lui massa le sexe en jouant des orteils.

— Tu es déjà tout raide…

Gêné, il baissa les yeux et se mit à manger sa salade.

Denise l’imita sans cesser son manège avec son pied.

— Tu n’étais pas là, hier au soir, remarqua-t-il tout à coup. J’ai vu que ta fenêtre était fermée…

Le visage de la jeune femme se figea et elle ramena aussitôt sa jambe sous sa chaise.

— J’étais chez des amis, dit-elle évasivement.

Elle semblait contrariée mais sa mauvaise humeur se dissipa très vite.

À la fin du repas, elle prit le tube de mayonnaise et commença à s’enduire les seins.

— Mais… qu’est-ce que tu fais ? demanda Paul, sidéré.

— J’ai envie que tu me lèches les nichons. Avec la mayonnaise, se sera encore mieux.

Elle fit le tour de la table pour s’installer sur les genoux de Paul. L’enlaçant par le cou elle tendit la poitrine vers son visage.

— Vas-y, ordonna-t-elle.

Il soupira, mais le cul de Denise pesait sur ses cuisses et lui écrasait la queue, achevant de l’exciter.

Il la saisit par les épaules, l’attira contre lui et commença à la lécher. Elle se trémoussait tandis qu’il promenait sa langue sur les deux globes lourds. Glissant une main dans sa culotte, elle se caressa la chatte. Il sentit les doigts remuer contre ses cuisses, sous le tissu du sous-vêtement. Tout à coup, un liquide chaud, inonda le slip de Denise, mouillant la peau de Paul. Il se mit à lui lécher les seins avec une ardeur redoublée. Il était si excité qu’il avait peur de jouir sans avoir eu le temps de la baiser. Il obligea Denise à se lever et à ôter sa culotte. Puis il la fit asseoir de nouveau sur ses genoux mais à califourchon et face à lui. Sa vulve était béante et ses nymphes trempées de mouille.

L’agrippant par les hanches, il lui souleva le bassin et guidant sa queue jusqu’à l’entrée du vagin, il pesa sur elle, jusqu’à ce qu’elle s’empale sur la pine raide. Elle commença d’elle-même à bouger quand le gland heurta le fond de son orifice.

— C’est mieux que tes doigts, non ? gronda-t-il.

Pour toute réponse, Denise se contenta de râler de plaisir. Tenant Paul par les épaules, et prenant appui sur le sol avec ses pieds, elle se soulevait de façon que la bite sorte presque entièrement de son con, puis elle se laissait retomber sans douceur, criant à chaque fois.

Quand elle fut sur le point de jouir, elle s’immobilisa, la pine bien plantée dans son ventre, et elle hurla son plaisir la tête renversée en arrière. Au même moment, Paul gicla en elle.

Après avoir retrouvé son souffle, Denise se releva. Ramassant sa culotte qui traînait par terre, elle l’enfila. L’intérieur de ses cuisses était maculé de traces de sperme et de mouille.

— Tu veux boire quelque chose ? demanda-t-elle.

Paul avait soif. Il s’apprêtait à accepter quand le timbre de la sonnette de l’entrée les fit se figer tous les deux.

— Tu attendais quelqu’un ? demanda-t-il tout bas.

Elle fit non de la tête et alla jeter un coup d’œil dans le judas de la porte. Il l’avait suivie et il la vit pâlir.

— Tu devrais aller t’habiller, mon chéri, suggéra-t-elle sans le regarder.

Perplexe, il retourna dans la chambre et remit ses vêtements après s’être essuyé la queue avec du coton à démaquiller qui se trouvait sur la coiffeuse. Il avait refermé la porte mais cela ne l’empêchait pas d’entendre deux voix féminines qui se répondaient dans la pièce voisine.

Les éclats de voix devenant de plus en plus violents, il poussa la porte de communication et resta cloué sur place.

CHAPITRE VI

Au comble de la stupeur, Paul dévisagea les deux femmes qui lui faisaient face. Le visage livide, Denise tremblait de la tête aux pieds. À côté d’elle, Anne, la serveuse de la boulangerie, semblait plus calme.

Elle portait un tee-shirt rose et un jean délavé, troué aux genoux, mais elle avait toujours ses couettes et ses souliers à talons aiguilles. Elle posa un baiser rapide sur la bouche de Paul, le barbouillant de rouge à lèvres, puis se tourna vers Denise.

— Menteuse, hurla-t-elle en trépignant. Je… je peux jamais vous faire confiance.

— Pour… pourquoi vous l’avez embrassé ? bégaya Denise. Vous vous connaissez ?

— Ça ne vous regarde pas ! Ne… ne posez pas de questions.

— Bien mademoiselle, répondit l’infirmière.

Ahuri, Paul l’observa : le dos rond, l’air coupable, elle se tenait la tête baissée. Devant elle, les yeux flamboyants, le visage encore plus pâle que d’habitude, la jeune fille levait le menton en triturant une des boucles de son sac à main.

Paul sentit un frisson glacé le long de son échine. Il ne comprenait rien à la situation, pourtant il sentait croître son excitation. Son sexe se raidissait lentement dans son slip.

Soudain, Anne se campa sur ses jambes en se redressant de toute sa taille, les poings sur les hanches.

— Je vois que vous n’avez pas fait votre travail, dit-elle avec violence.

Le visage de Denise s’empourpra.

— Que… que voulez-vous dire, mademoiselle Anne ?

— Je vous ai déjà dit de mettre la maison en ordre quand… quand il y a des invités.

Tout en parlant, elle s’approcha de la chaise sur laquelle Paul et Denise avaient fait l’amour, un peu plus tôt.

— Essuyez ça tout de suite, Denise ! ordonna-t-elle, désignant les taches qui maculaient le siège.

La jeune femme s’empressa de prendre une éponge et de nettoyer les souillures. Quand elle eut fini, elle demeura debout devant Anne, les yeux baissés, les mains croisées derrière le dos.

— Je crois aussi vous avoir demandé d’avoir toujours une tenue impeccable, fit remarquer la jeune fille.

Du doigt, elle montrait les traces de sperme séché qui souillaient le slip et les cuisses de l’infirmière.

— Regardez ça ! Vous êtes une cochonne.

— Oui, mademoiselle.

Aune appuya sur le tissu de la culotte, entre les deux saillies que faisaient les grandes lèvres.

— Vous avez fait pipi dans votre culotte, hein ? gronda-t-elle.

— Non… enfin, oui, mademoiselle.

— Je le savais. Et vous ne vous êtes pas lavée après ? C’est une honte ! Venez avec moi !

Seul dans son coin, Paul sentit que sa queue était complètement érigée. Cela ne fit qu’accroître son malaise et sa gêne. Il eut un instant d’hésitation, puis il suivit les deux femmes dans la chambre. Anne prit le paquet de coton à démaquiller sur la coiffeuse et se tourna vers son souffre-douleur.

— Enlevez votre culotte, sale petite truie.

Le visage rouge, Denise fit glisser son slip noir sur ses cuisses. Son sexe était entrouvert et ses grandes lèvres luisantes de mouille. Une fois nue, elle dut tourner le dos, jambes écartées, à Anne qui s’agenouilla derrière elle, pour lui essuyer les cuisses avec les tampons à démaquiller.

— Oh, la sale ! gronda-t-elle, en jetant un morceau d’ouate imbibé de sperme. Sale petite cochonne. Vicieuse… pisseuse…

Tout à fait désemparé, Paul s’appuya contre l’armoire pour écouter et regarder les deux femmes. Elles continuèrent à échanger leurs répliques ahurissantes. Zozotant et bégayant, Anne ne cessait de reprocher à Denise de ne pas avoir fait son travail. Celle-ci répondait, en pleurnichant, qu’elle n’en avait pas eu le temps. Il avait l’impression d’assister à une mauvaise comédie, mais le jeu ne s’adressait pas à lui. Le visage rouge et crispé, les yeux hagards, aucune des deux ne lui prêtait attention.

Anne continuait à astiquer les cuisses de sa victime. Elle frottait si durement que la peau devenait cramoisie.

Elle traita la jeune femme de souillon et de fainéante.

Denise se remit à pleurnicher de plus belle et son bourreau menaça de la renvoyer.

— Pitié, hoqueta l’infirmière. Je serais à la rue, je… vous promets que je ne recommencerai plus jamais.

— Tu en es sûre ? demanda Anne.

— Oui.

— Bon. On verra.

L’estomac révulsé, Paul regarda Anne enfoncer un des tampons d’ouate dans l’anus de Denise. Elle récura soigneusement l’orifice avant de jeter, avec un air dégoûté, le coton souillé de traces brunâtres.

Elle parut tout à coup se souvenir de la présence de Paul.

— Qu’est-ce que vous en pensez, monsieur ? demanda-t-elle, le prenant à témoin. Elle a le cul tout sale, non ?

Il se contenta de marmonner un vague assentiment. Malgré l’étrangeté de la situation, sa queue était tendue à lui faire mal ; mais personne ne l’invitait à participer au jeu.

Anne fit faire demi-tour à Denise. Elle pinça ses grandes lèvres entre deux doigts et tira fortement sur elles. L’infirmière poussa un petit cri de douleur mais ne bougea pas. La jeune fille essuya les nymphes gluantes de mouille. Incapable de se contenir, Denise se tortilla sous les attouchements.

— Vous allez vous tenir tranquille, oui ? lança Anne d’une voix acerbe.

Plus elle frottait, plus Denise mouillait. Le coton imbibé de jus s’effilochait. Elle prit le tube de rouge à lèvres sur la coiffeuse.

— Je vais vous apprendre à vous faire belle.

Elle barbouilla de rouge la bouche de l’infirmière, puis elle passa aux pointes des seins et termina par les grandes lèvres du sexe.

— Je suis sûre que vous n’avez jamais pensé à en mettre là, hein ?

— Non, mademoiselle Anne.

Paul constata que la vulve de la jeune femme était ouverte et trempée. Le jus coulait des replis, inondant ses cuisses. Elle tourna tout à coup la tête vers lui mais ses yeux regardaient bien au-delà de l’endroit où il se tenait. Un petit bout de langue rose pointait de sa bouche entrouverte.

— Vous êtes une sotte, gronda Anne en reposant le tube de rouge sur la coiffeuse. Une vilaine. Il faut tout vous dire, comme à la maternelle… Mettez-vous à quatre pattes sur le lit.

L’infirmière obéit sans protester. Anne s’empara du vaporisateur d’eau de Cologne et parfuma les fesses de la jeune femme. Elle lui ordonna de les écarter avant de vaporiser l’anus. Elle termina en envoyant un jet bref sur la vulve béante. Denise eut un sursaut violent.

— Oooooh… ça brûle, gémit-elle.

— Ça vous apprendra à être propre et à faire comme il faut votre travail, répliqua méchamment Anne.

Ignorant les gémissements de sa victime, elle ôta ses souliers à talons aiguilles. Sur le lit, Denise gardait la même position. Elle continuait à se plaindre mais sans cesser de remuer ses fesses de gauche à droite. Paul sentit des gouttes de sueur lui dégouliner sur le front.

Anne enleva son jean, puis son tee-shirt. Dessous, elle ne portait qu’un soutien-gorge et une culotte assortie, en coton blanc épais. Elle roula son slip mais se ravisa avant de l’enlever tout à fait et le laissa baissé jusqu’à mi-cuisses. Au milieu de son pubis rasé, sa fente était entrouverte, déjà humide.

Paraissant de nouveau s’apercevoir qu’il était là, elle jeta un coup d’œil sur la bosse que faisait sous le pantalon le sexe de Paul. Soudain, elle s’agenouilla devant lui, et défaisant la braguette, elle sortit du slip la queue raide.

Il tendit son ventre en avant quand Anne prit la verge dans sa bouche. Elle caressa d’abord le gland du bout de la langue, avant de se mettre à pomper pour de bon. Il éjacula presque aussitôt.

Le laissant reprendre son souffle, le dos appuyé contre un mur, Anne se releva en gardant le sperme dans sa bouche. Elle rejoignit Denise sur le lit, et lui cracha un mélange de foutre et de salive dans la raie des fesses.

La vulve de l’infirmière bâillait entre ses cuisses écartées. Les grandes lèvres pendaient de chaque côté des nymphes inondées de mouille. Elle se mit à gémir quand Anne lui lécha l’anus, étalant de la pointe de la langue le liquide visqueux qu’elle venait de déposer dans le sillon. Le nez enfoui dans les couvertures, Denise écarta un peu plus les genoux et creusa les reins.

— Oh non, mademoiselle. Je vous en prie, pas ça… supplia l’infirmière, tout en ondulant des hanches. Vous ne devez pas. Vos parents peuvent rentrer d’un moment à l’autre. Qu’est-ce qu’ils vont dire ?

Anne se redressa tout à coup sur les genoux.

— Je… vous ai déjà dit que je me moquais d’eux. Retournez-vous !

Le visage congestionné, les mamelons érigés, leurs fentes béantes inondées de mouille, les deux femmes se placèrent tête-bêche. Elles se léchèrent longuement sous les yeux de Paul, se contorsionnant l’une contre l’autre, déchaînées comme dans un véritable corps à corps.

Elles jouirent en même temps, mais ne réagirent pas de la même façon ensuite. Avec un sourire béat, Denise se laissa aller sur le dos, bras et jambes écartés, la vulve ouverte. Ses nymphes couvertes d’une écume blanchâtre frémissaient encore, ainsi que son clitoris érigé, d’un rouge vineux.

Comme cela s’était passé lorsque Paul l’avait vue chez elle, Anne se roula en boule sur le lit et éclata en sanglots. Denise émergea de sa torpeur et la prit par les épaules, l’obligeant à se retourner et à enfouir le visage dans ses grosses mamelles. Elle lui caressa doucement les cheveux, les yeux vides de toute expression.

Paul réalisa tout à coup qu’il était de trop et se retira sur la pointe des pieds.

CHAPITRE VII

Le lendemain, Paul fit la grasse matinée. Il avait mal dormi. Pendant une partie de la nuit, il n’avait pas cessé de penser à la scène bizarre qui avait eu lieu entre Anne et Denise.

Une fois debout, il se rendit à la boulangerie pour acheter ses croissants. Comme il s’y attendait, Anne se trouvait là. Elle sursauta en le voyant et ses joues pâles rougirent. Il n’osa pas l’interroger en plein magasin. Elle le servit et lui rendit la monnaie sans le regarder en face. De plus en plus perplexe, il regagna l’appartement.

La fenêtre de Denise était toujours fermée. Chassant de ses pensées le souvenir des deux femmes, il occupa son temps comme il put.

En début d’après-midi, sa curiosité finit par l’emporter sur ses bonnes résolutions. C’était dimanche, et à cette heure la boulangerie était fermée. Anne serait peut-être chez elle. Il décida de lui rendre visite.

Lorsqu’il sonna à la porte du studio, la jeune fille lui ouvrit. Elle écarquilla les yeux en le reconnaissant.

— C’est… c’est vous ? balbutia-t-elle.

— Je viens de voir des amis qui n’habitent pas très loin, mentit Paul. J’ai profité de l’occasion pour venir vous dire bonjour.

Elle s’écarta du seuil pour le laisser entrer. Au fond de la pièce, le lit était défait. Elle-même était en peignoir, les cheveux en bataille et les yeux bouffis de sommeil. Sans dire un mot, elle sortit la bouteille de vodka du réfrigérateur et la posa sur la table avec deux verres.

Ainsi tirée du lit à l’improviste, elle avait l’air encore plus perdue, plus pathétique. Comme au magasin, elle évita de le regarder en face en lui tendant son verre. Elle n’avait rempli le sien qu’à moitié mais elle le vida d’un seul coup. L’alcool lui fit monter les larmes aux yeux.

— Je… je suis désolée pour hier au soir, bredouilla-t-elle avec sa voix de petite fille.

— Il y a longtemps que vous vous connaissez, Denise et vous ? demanda Paul.

— Je… je la connais depuis huit ans. Papa, elle et moi, nous avons vécu longtemps ensemble tous les trois. Je… je n’ai jamais connu ma mère.

— Pourquoi vivez-vous séparément maintenant ?

— Papa et elle ont rompu. Par sa faute à elle. Il est parti avec une autre femme qui n’a pas voulu de moi.

Elle se resservit et but avec la même précipitation que la première fois.

Paul vida son propre verre. Anne se leva, et ôta son peignoir.

Elle portait des dessous blancs et très simples, les mêmes que la veille. Le soutien-gorge comme la culotte étaient trop petits et la moulaient étroitement. Elle commença à se pétrir les seins à travers les bonnets. Paul sentit sa queue se détendre comme un ressort dans son slip.

Anne ôta son soutien-gorge et fit le tour de la table. Les yeux baissés, les mains derrière le dos, elle s’approcha de Paul et lui chatouilla les lèvres avec la pointe dardée de ses seins.

— Je voulais vous demander, monsieur, balbutia-t-elle. Vous me trouvez belle ?

— Bien sûr !

— Plus que Denise ?

— Je crois, oui, répondit Paul avec prudence.

Les larmes aux yeux, la jeune fille appuya un peu plus fort son torse contre lui.

— Elle a pourtant une plus grosse poitrine que moi, dit-elle.

Il saisit un des mamelons entre ses dents, le suça et le mordilla tout en malaxant le sein. Anne lui caressa la nuque avec un gémissement de plaisir qui ressemblait à une plainte. De la main gauche, il chercha sa motte à travers le slip. Elle écarta les cuisses et se laissa aller de tout son poids sur la paume et les doigts qui trituraient sa fourche.

— C’est… c’est bon, geignit-elle.

Sous les caresses de plus en plus précises, le slip s’humidifiait et les mamelons érigés durcissaient. Anne s’écarta tout à coup. Prenant Paul par le bras, elle le força à se lever et l’entraîna vers le lit où ils s’allongèrent côte à côte. Elle lui ouvrit la braguette et, plongeant ses mains à l’intérieur du pantalon, elle pressa les couilles à travers le slip.

— Oh monsieur, zozota-t-elle, comme elles sont grosses !

Soudain, elle dégagea sa main d’une saccade et se leva du lit, une expression butée sur le visage.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? demanda Paul, surpris.

— Rien, je te trouve trop gentil… je veux te montrer quelque chose.

Ouvrant une armoire, elle en sortit un lapin en peluche, grand comme l’avant-bras. Le jouet était très vieux. On distinguait à grand-peine l’ancienne couleur rose et blanche de la fourrure râpée et maculée de taches jaunâtres. Sur le ventre, on avait reprisé un accroc avec du fil noir.

Tel qu’il était, usé et délabré, ce pantin avait une allure à la fois pathétique et grotesque. Anne posa ses lèvres sur le museau où un petit bout de feutre rouge figurait une langue. Elle picora la pauvre peluche de baisers tendres et mouillés, sans se soucier de son état crasseux.

— Je l’aime, vous savez, bégaya-t-elle. C’est… c’est mon papa qui me l’a offert.

Elle fouilla encore dans l’armoire d’où elle sortit un vieux martinet au manche décoloré.

— Et ça, c’était avant le lapin, déclara-t-elle.

Elle lui tendit l’objet. Il eut un mouvement de recul.

— Prends, prends-le, s’il te plaît, supplia-t-elle, tremblante les joues en feu.

À contrecœur, il accepta l’instrument. Anne ôta sa culotte et s’installant à quatre pattes sur le lit, elle plaça le lapin entre ses cuisses qu’elle serra fortement. La peluche, râpée et sale, frottait contre les nymphes congestionnées, et le jus imbibait la fourrure pelée.

La gorge sèche, Paul examina le martinet puis la jeune fille à quatre pattes. Elle creusait les reins au maximum, le pantin sordide plaqué contre sa chatte épilée. Elle lui tournait le dos, crispant nerveusement les fesses dans l’attente du premier coup.

Il s’aperçut avec une vague honte que des frémissements douloureux parcouraient sa queue. Il sortit sa bite du slip qui le serrait ; Anne s’impatienta.

— Monsieur, il faut me battre, je vous en prie. J’ai été très méchante avec votre amie.

Excédé par l’insistance de la jeune fille, Paul leva le martinet et cingla, sans trop appuyer, les reins offerts. Le cul d’Anne tressauta mais elle lui cria de frapper plus fort. Les dents serrées, il la cingla de nouveau et cette fois les lanières de cuir laissèrent une marque rouge sur les fesses.

Il se mit à la battre à coups redoublés. À chaque mouvement de son bras, sa bite tendue oscillait de manière obscène, ce qui accroissait son excitation. Il s’aperçut soudain qu’il se prenait au jeu et il s’arrêta, le souffle court, les jambes tremblantes. Un petit miroir, accroché au mur, lui renvoya l’image de son visage convulsé et il eut peur. Son gland était entièrement décalotté.

Les fesses de la jeune fille étaient cramoisies, zébrées de marques bleuâtres. Il eut encore plus honte de ce qu’il avait fait. Pendant la correction, Anne n’avait pas cessé d’appeler son père, le suppliant de lui pardonner.

En appui sur une main, elle saisit la peluche glissée entre ses cuisses et la frotta contre sa vulve ouverte. Paul la regardait faire en essayant de contrôler l’excitation malsaine qui s’était emparée de lui. Il jeta le martinet et ôta son pantalon. Sa queue raide lui faisait mal.

Sur le lit, Anne continuait de se branler avec son jouet. Elle geignait, au bord de l’orgasme, tout en agitant éperdument son cul. Paul enleva son slip mais garda ses chaussettes. S’agenouillant derrière la jeune fille, il lui arracha la peluche. Elle sursauta et se plaignit d’une voix geignarde.

— Laisse-le-moi, oh laisse-le-moi. Je veux mon lapin… il est à moi…

Il la prit par les hanches et elle se tut soudain. Mais elle recommença à gémir lorsque le gland décalotté lui effleura la raie des fesses, tâtonnant à la recherche de l’anus.

— Oooooh… non, monsieur, pas… pas par là. C’est… c’est sale.

Sans répondre, il la maintint plus durement pour l’obliger à rester immobile. Il appuya du bout de la bite au centre du bourrelet de chair plissée. Avec une facilité surprenante, sa queue s’enfonça d’un seul coup dans l’orifice. Son ventre vint buter contre les fesses d’Anne qui se mit à pousser de petits cris de protestation. Mais Paul sentit le sphincter se resserrer autour de sa pine quand il se mit à la limer.

— Oooooh… je… je suis pleine de ta grosse bite ! s’exclama-t-elle.

Il avait attendu trop longtemps et il ne parvint pas à se contrôler. Très vite, il déchargea dans les entrailles de la jeune fille. Essoufflé, il resta vautré sur ses reins. Elle était en train de jouir à son tour. Ensuite, elle s’effondra à plat ventre sur le lit, entraînant Paul avec elle. Il se retira d’elle et se redressa, la queue enduite de sperme et de traces brunes. Assis en tailleur, il prit une Chesterfield dans la poche de son blouson et l’alluma.

Le regard perdu au loin, Anne se releva et se remit à quatre pattes, jambes écartées. Ramassant la peluche, elle la glissa de nouveau entre ses cuisses et se remit à se branler. Paul essuya sa bite sur la couverture, écrasa sa cigarette dans un cendrier et appela la jeune fille.

— Anne !

Elle ne répondit pas. Il lui toucha l’épaule sans qu’elle réagisse. Remarquant le martinet posé sur le lit, il se demanda pourquoi le manche était décoloré. Il eut une intuition fulgurante. Prenant l’instrument par la virole qui maintenait les lanières, il glissa le manche dans l’entrecuisse de la jeune fille. Il s’enfonça sans difficulté dans le vagin ouvert et humide. Surprise, Anne tourna la tête vers lui.

— Mais… qu’est-ce que vous faites, monsieur ? bredouilla-t-elle.

Sans répondre, Paul se mit à la limer avec l’objet. Elle commença à gémir lorsqu’il accéléra le mouvement de va-et-vient.

— Oooooh… non, arrêtez. Je… je vous en prie… J’ai honte.

En dépit de ses protestations, elle ondulait des hanches tandis qu’il la besognait.

Tout à coup il s’arrêta, manche planté à fond dans le con trempé. Anne cria de frustration. Il essaya de faire bouger la tige de bois de droite à gauche mais les muscles du vagin s’étaient refermés comme un étau. Il dut insister avant que la jeune fille ne se relâche ; alors, il reprit son mouvement de piston dans son ventre.

Puis il ôta l’objet de son vagin et lui caressa la raie des fesses avec l’extrémité gluante, effleura l’anus avant de descendre entre les cuisses pour toucher la vulve béante. Quand la pointe du martinet remonta dans le sillon, appuyant avec plus d’insistance sur l’orifice anal, Anne fit un écart. Il lui cingla durement le postérieur. Elle cria mais sans changer de position et en gardant son lapin collé contre son ventre.

— Oh… monsieur, bégaya-t-elle. Vous n’êtes pas gentil. Vous… vous m’avez fait mal.

Honteux, Paul sentit sa queue s’ériger. La situation l’excitait malgré lui. Il frappa une deuxième fois mais moins fort, et elle recommença à geindre. Il lui toucha les petites lèvres avec l’extrémité du manche. D’elle-même, elle se cambra, cherchant à faire pénétrer l’objet dans son con. Il ne résista pas à son appel. L’enfilant avec la tige, il la besogna avec force.

La mouille coulait le long de la tige de bois, gouttant sur le lit et sur les doigts de Paul.

La queue de celui-ci était à moitié érigée mais elle se redressa peu à peu, au fur et à mesure qu’il la limait. Il finit par ôter le manche, et agrippant la jeune fille par les hanches, il lui planta sa bite dans la chatte. Anne eut un sursaut de surprise puis elle se remit à haleter tandis qu’il la baisait.

Il eut une éjaculation modeste. Sa jouissance à elle fut violente. Il se retira tout de suite d’elle et se remit debout au pied du lit. Elle tenait toujours sa peluche appuyée contre sa chatte épilée. Une question lui brûlait les lèvres. Il la posa.

— Pourquoi tu en veux autant à Denise ?

Des larmes coulaient sur les joues de la jeune fille. Elle prit un air buté et ne répondit pas. Il se rhabilla en silence tandis qu’étendue sur le dos, cuisses ouvertes et vulve béante, Anne se caressait le clitoris avec une oreille du lapin. Paul referma doucement la porte d’entrée en quittant la chambre.

CHAPITRE VIII

Le lundi, la boulangerie où travaillait Anne était fermée toute la journée. Paul dut aller faire ses achats dans un autre magasin, plus loin, derrière l’abbatiale Saint-Michel.

Dans la matinée, il retourna à l’agence pour l’emploi et constata qu’il n’y avait aucune place pour lui dans la ville ou dans ses environs. Cela le contraria un peu car le magot qu’il avait amassé lors de son chantier en Arabie Saoudite ne durerait pas toujours.

En milieu d’après-midi, las de s’ennuyer, il partit à la recherche d’un magasin louant des postes de télévision. Il en trouva un dans la rue Degrasse, à cinq minutes de chez lui. La boutique n’existait pas avant qu’il ne quitte la ville, quinze ans plus tôt.

Il fut accueilli par une jeune femme vêtue d’un tee-shirt et d’un pantalon noir. Elle avait de grosses lunettes à monture de corne et un sourire chaleureux.

Paul porta son choix sur un des appareils exposés dans un rayon, signa le contrat de location et paya un mois d’avance. La jeune femme se dirigea vers une porte au fond de la boutique.

— Je vais voir si mon mari est à l’atelier, dit-elle. S’il est là, il vous livre tout de suite.

Un peu plus tard, elle réapparut, en compagnie d’un homme un peu plus âgé qu’elle, vêtu d’une combinaison de travail grise. Paul fronça les sourcils en le voyant.

— Bon sang, André Gauron ! s’exclama-t-il.

— Paul ? c’est toi ? fit l’homme le reconnaissant à son tour.

Sous le regard médusé de la jeune femme, les deux hommes se serrèrent vigoureusement la main.

— Marthe, expliqua enfin André, c’est Paul Addier, le camarade de lycée dont je t’ai parlé. Tu dois te rappeler ?

— En effet, admit la jeune femme, tu m’as encore parlé de lui pas plus tard qu’hier.

Son mari la prit dans ses bras et ils échangèrent un baiser passionné.

— Je suppose que vous allez passer un moment ensemble, soupira Marthe, mais ne rentre pas trop tard quand même.

— N’aie pas peur, je n’oublierai pas le dîner.

De nouveau, ils s’embrassèrent sur la bouche, sous le regard agacé de Paul.

Un quart d’heure plus tard, les deux hommes s’arrêtaient dans la rue Saint-Martin, à bord de la 4L fourgonnette réservée aux livraisons. Ils portèrent le poste de télévision jusqu’à l’appartement de Didier. Ils prirent le temps de mettre l’appareil en place et de vérifier qu’il fonctionnait, puis ils s’installèrent à table devant une bouteille de whisky et deux verres.

Pendant un moment, ils échangèrent des souvenirs et des informations sur les gens qu’ils avaient connus et sur ce qu’ils avaient fait depuis qu’ils s’étaient perdus de vue.

— Tu as une femme charmante, fit remarquer Paul alors que la conversation languissait.

Un sourire heureux illumina le visage d’André.

— Ça, tu peux le dire ! On s’entend à merveille… Ça ne fait pas trois mois que nous sommes mariés.

— Ça n’a pas été trop dur de te mettre la corde au cou ? Si je me rappelle bien, à une époque il te fallait une petite amie différente tous les mois…

Les joues d’André s’empourprèrent.

— Maintenant c’est fini, dit-il avec conviction. Je ne m’occupe que de ma femme. Tu ne peux pas comprendre comme on s’aime tous les deux…

Un coup de sonnette impérieux les fit sursauter.

Paul alla ouvrir, non sans avoir un mauvais pressentiment. Il ne fut pas surpris de se trouver face à Denise et Anne.

La jeune fille portait une jupe plissée bleu marine et un chemisier blanc, à manches gigot, fermé sur le devant par une multitude de boutons de nacre. Des chaussettes blanches lui montaient à mi-mollet. Des souliers à brides et à talons plats et un béret assorti à sa jupe, complétaient cette tenue qui jurait avec son maquillage outrancier de petite pute. Elle tenait une sucette à la menthe à la main.

À côté d’elle, un peu en retrait, l’infirmière était habillée d’une robe noire et légère qui lui arrivait à peine à mi-cuisse et dévoilait la lisière des bas gris retenus par des jarretelles. Rehaussés par un soutien-gorge noir pigeonnant, ses gros seins débordaient de son décolleté. Elle aussi était excessivement fardée : paupières et cils enduits de noir, lèvres écarlates, une énorme tache de fond de teint orange sur chaque joue. Toutes deux répandaient les effluves d’un parfum entêtant.

Anne donna trois petits coups de langue sur sa sucette en regardant Paul d’un air innocent.

— On… on peut entrer, monsieur ? bégaya-t-elle.

— Je suis avec un ami.

— Ça ne fait rien. On sera très sages. Laissez-nous entrer, soyez gentil.

Il soupira et s’effaça pour libérer le passage. La jeune fille entraîna par le bras l’infirmière, qui gardait les yeux obstinément baissés. En les voyant, André Gauron se leva, les yeux ronds et la bouche ouverte. Gêné, Paul lui présenta les deux femmes.

Anne fixait André, la tête un peu penchée, tout en léchant sa sucette.

— Je suis très contente que vous soyez là, zozota-t-elle. Vous avez l’air très gentil.

Stupéfait, il resta muet. Denise s’apprêtait à s’asseoir à table, mais la jeune fille l’arrêta.

— On va se mettre là, décida-t-elle, désignant un canapé bas installé de biais dans un angle.

— Mais… mademoiselle Anne, protesta Denise, en rougissant sous son fard, je ne peux pas m’asseoir là. Ma… ma robe est trop courte. On va tout me voir.

— Tant pis pour vous, ça vous apprendra à vous habiller en pute.

La tête basse, la jeune femme s’installa sur le siège. Sa robe remonta jusqu’à l’aine, découvrant un porte-jarretelles en dentelle noire et un slip brésilien assorti. La culotte était visiblement humide à l’entrejambe. Anne s’installa à son tour et se remit la sucette dans sa bouche. D’une tape sur les genoux, elle obligea l’infirmière à écarter les cuisses.

Malgré sa gêne, Paul ne put s’empêcher de jeter un coup d’œil sur le tableau qu’offrait Denise. Les bas gris sans coutures et le slip noir mettaient en valeur ses cuisses blanches et charnues.

En prenant la bouteille de whisky sur la table, il s’aperçut que le visage d’André était devenu très rouge. Celui-ci lorgnait avec insistance les cuisses de l’infirmière et sa motte proéminente, visible sous la culotte.

Comme il n’y avait pas de table basse, Paul posa la bouteille sur la moquette, devant les deux femmes. Il servit chacune avant de s’installer sur un fauteuil, face au canapé. Après un instant d’hésitation, André vint le rejoindre en emportant sa chaise et son verre.

Denise gardait son attitude soumise, la tête baissée et les épaules voûtées. Ses seins se soulevaient et s’abaissaient au rythme de sa respiration saccadée. Entre ses cuisses, le slip était totalement détrempé et des poils noirs en débordaient de chaque côté collés par la mouille.

Le visage empourpré, les yeux fiévreux, Anne fixait d’un air gourmand les deux hommes assis en face d’elle. Du bout de sa langue rose, elle suivait l’arête de sa sucette d’un côté à l’autre, puis revenait à la partie plate qu’elle léchait à petits coups rapides.

Paul était déjà excité. Pour se donner une contenance, il but une gorgée de whisky et croisa les jambes. Anne but elle aussi et posa son verre à moitié vide à ses pieds.

— Je trouve qu’il fait chaud chez vous, monsieur, dit-elle soudain.

Elle défit les boutons de son chemisier jusqu’au nombril, et remettant sa sucette dans sa bouche, elle se caressa la poitrine d’une main, à travers le soutien-gorge. Elle suçait son bonbon avec de petits bruits mouillés. Elle prit son sein gauche dans sa main, le pressa puis pinça le mamelon entre deux doigts, sous le bonnet. André se racla bruyamment la gorge.

Tout à coup, la jeune fille reporta son attention sur Denise assise à son côté. L’infirmière n’avait pas encore touché à son verre. Le regard perdu, elle demeurait immobile, les cuisses toujours ouvertes.

— Vous en faites une tête, Denise ! remarqua Anne d’une voix hargneuse. Notre compagnie vous déplaît ?

— Mais… mademoiselle.

— Levez-vous et enlevez votre robe !

Denise hésita mais finit par obéir. Elle fit passer sa robe par-dessus sa tête et resta debout, en slip et en soutien-gorge, les bras ballants. Sur une injonction d’Anne, elle se tourna, offrant aux deux hommes le spectacle de son dos et de son cul lourd.

Paul sentit un spasme lui parcourir la queue. Les grosses fesses blanches, piquetées de deux ou trois grains de beauté, s’étalaient dans toute leur splendeur à moins d’un mètre de lui. Le slip était si étroit qu’il rentrait dans la raie, mettant en valeur les deux globes charnus. Presque malgré lui, Paul tendit la main pour flatter la croupe offerte. Denise se cambra.

— Vous êtes encore en train de pisser dans votre culotte, railla Anne. Vous êtes une salope !

— Oui mademoiselle, murmura l’infirmière, le visage rouge sous son maquillage.

Tenant sa sucette entre ses dents, la jeune fille abaissa à mi-cuisse le slip de Denise, dévoilant les grandes lèvres, ouvertes sur l’intérieur de la vulve gluante. De leur place, les deux hommes distinguaient le bourrelet de chair bistre de l’anus. Les fesses de l’infirmière oscillaient lentement d’avant en arrière. Mal à l’aise, Paul jeta un coup d’œil à son ami : le visage d’André était congestionné et luisant de sueur.

Du bout des doigts, Anne froissa et défroissa les replis des nymphes trempées. Denise se tortilla sous les attouchements et remua le cul un peu plus vite. Prenant sa sucette par le manche, la jeune fille s’en servit pour caresser les muqueuses gluantes avant de la remettre dans sa bouche. Puis, se levant, elle poussa l’infirmière dans un coin de la pièce. Elle lui colla le nez contre le mur et distribua une volée de claques très sèches sur son cul nu. Denise se mit à pousser des cris aigus.

Fouillant la raie des fesses de sa victime, Anne glissa les doigts dans l’entrecuisse pour atteindre l’entrée du vagin. L’infirmière cessa de piailler et laissa échapper des soupirs de plaisir. Tout à coup, Anne lui enfonça sa sucette dans l’anus.

— Oh non ! Non, pas ça, cria Denise. Ça fait maaaal ! Arrêtez !

Sans se soucier de ses protestations, la jeune fille lui lima le cul pendant un moment. Puis elle retira l’objet et regarda, d’un air sérieux, les traces brunâtres qui le maculaient.

— Denise, vous êtes une cochonne, dit-elle avec dégoût. Vous êtes toute pleine de crotte.

Elle alla jeter la sucette dans la poubelle, puis fouilla dans la pile de disques qui encombraient un meuble. Elle en posa un sur la platine et une musique lente de slow s’éleva dans la pièce.

Anne s’approcha du fauteuil de Paul et le prenant par le bras, elle le força à se lever.

— S’il vous plaît, monsieur, zozota-t-elle, je veux danser un peu.

Elle l’enlaça par la taille et plaqua son ventre contre le sien. Gêné par la bosse dure qui déformait son pantalon, Paul s’efforça de la repousser mais elle s’accrocha à lui de toutes ses forces. Il finit par la suivre dans le mouvement tournoyant du slow.

Elle l’obligea à danser jusqu’à ce que la face du disque soit terminée. Son chemisier était toujours ouvert et son soutien-gorge était trempé de sueur entre les seins. Une odeur acide s’en dégageait.

De son côté, André buvait son deuxième verre de whisky, les yeux posés sur les fesses de Denise, toujours debout face au mur, comme une petite fille au piquet.

À la fin du disque, Anne lâcha Paul et recula d’un pas. D’une main, elle lui caressa la bite à travers la braguette, puis elle se tourna vers André.

— Ça vous plairait à tous les deux de baiser cette pute ? demanda-t-elle en désignant Denise.

Gênés, ils échangèrent un coup d’œil mais restèrent muets. Anne s’approcha de l’infirmière. D’un geste sec, elle remonta la culotte de la jeune femme jusqu’à la taille.

— Remettez votre robe, Denise ! On va se promener tous les quatre…

CHAPITRE IX

— On va se promener où ? demanda Paul, ahuri.

— Vous allez voir, monsieur, répliqua Anne. Alors Denise, on se dépêche un peu ?

L’infirmière s’empressa de remettre sa robe et la jeune fille la poussa vers la porte. Sur le seuil, elle se retourna vers les deux hommes qui n’avaient pas bougé.

— Venez donc, tous les deux, dit-elle. Vous verrez vous ne le regretterez pas…

Poussé par la curiosité, Paul se décida à les suivre. Après une dernière hésitation, André lui emboîta le pas.

Un peu plus tard, ils se retrouvèrent tous les quatre au rez-de-chaussée. À ce moment, un couple d’âge mûr apparut par la porte qui donnait sur la cour intérieure. L’homme et la femme se dirigèrent vers la sortie de l’immeuble. En passant, ils jetèrent des regards abasourdis sur le décolleté de Denise, sur ses cuisses nues et sur le chemisier déboutonné d’Anne. Rouge de honte, l’infirmière détourna la tête.

Anne, quant à elle, ne prêta aucune attention au couple. De son sac à main, elle avait sorti une sucette au chocolat qu’elle léchait avec bruit. Elle ouvrit une petite porte placée sous l’escalier.

— Mais pourquoi va-t-on dans les caves ? demanda Denise, inquiète.

Sans répondre, la jeune fille donna la lumière et s’engagea dans l’escalier étroit qui s’enfonçait dans les sous-sols de l’immeuble. Malgré ses réticences, l’infirmière la suivit, et les deux hommes descendirent eux aussi.

Disposées de chaque côté d’une allée qui tournait à angle droit au bout d’une dizaine de mètres, les caves étaient divisées en compartiments par des cloisons de briques. Quelques ampoules poussiéreuses éclairaient les lieux d’une lumière jaunâtre. Anne se dirigea tout droit vers le réduit le plus éloigné. Elle sortit une petite clef plate de son sac à main.

— Mais c’est ma clef ! bredouilla Denise, stupéfaite.

— Bien sûr ! répliqua Anne. Je l’ai prise chez vous tout à l’heure. Êtes-vous sotte à ce point ?

Elle fit jouer le cadenas qui verrouillait la porte à claire-voie du box. Un bric-à-brac inconcevable de casiers à bouteilles, de vieux meubles, de cartons, de journaux et de vêtements, s’entassait à l’intérieur du local. Un canapé déchiré, couvert de poussière et de toiles d’araignée, s’alignait le long d’un mur.

Ils entrèrent tous les quatre. Denise était devenue pâle sous son fard et elle tremblait légèrement. Léchant toujours sa sucette d’un air sérieux, Anne les regarda, l’un après l’autre.

— Je trouve cet endroit très beau, déclara-t-elle. Pas vous ?

— Je vous en prie, supplia Denise, les bras frileusement croisés sur sa poitrine à moitié nue. Partons d’ici.

— Je sais que vous n’aimez pas venir là, ricana la jeune fille. Vous avez peur des araignées, des souris et des cafards. Vous n’avez pas honte, à votre âge ?

Elle se posta devant la porte du box.

— On est venus ici pour jouer au papa et à la maman. Vous allez me montrer comment on fait des bébés, hein ?

— Comment on fait des bébés ? répéta André, les yeux ronds.

Il regarda Paul qui se sentit encore plus mal à l’aise. Denise s’approcha d’eux, le visage écarlate. Elle paraissait pourtant plus troublée que gênée.

— Je crois qu’il vaut mieux le faire, murmura-t-elle. Elle est si ignorante…

Elle fixa André qui pâlit et recula d’un pas.

— Pas… pas moi, bredouilla-t-il. Je suis marié. Je ne veux pas tromper ma femme.

La jeune femme se tourna vers Paul, et se cambra, faisant ressortir ses seins dans son décolleté. Il prit conscience qu’il n’avait pas cessé de bander depuis qu’ils avaient quitté l’appartement. Les gros mamelons de l’infirmière pointaient hors des bonnets de son soutien-gorge. Il sentit sa queue se raidir encore.

Soudain, il sursauta. Anne s’était approchée de lui par-derrière et s’appuyait de toutes ses forces contre son dos. Le contact des seins durs de la jeune fille lui noua la gorge. D’un geste involontaire, il se caressa la bite à travers le pantalon.

— Denise, ordonna Anne, dépêchez-vous d’être gentille avec notre ami.

Le visage rouge, mais les yeux perdus dans le vague, l’infirmière retroussa sa robe jusqu’à la taille, sans se presser. Ses grandes lèvres écartées débordaient sous les élastiques, de chaque côté de l’étroite culotte brésilienne. Elle ôta enfin sa robe.

— Tournez-vous, Denise, bégaya Anne. Et penchez-vous ! Montrez-nous votre cul comme la grosse cochonne que vous êtes.

La jeune femme pivota docilement sur ses talons et se plia en deux. Pour plus de commodité, elle appuya le menton sur ses avant-bras posés sur le dossier du canapé. Anne glissa la main sur la braguette de Paul dont elle défit les boutons. Elle enfonça ses doigts dans le pantalon pour sortir la queue. Elle léchait toujours sa sucette mais ses joues étaient rouges, ses yeux brillaient et elle haletait. Paul la repoussa pour achever seul de dégager sa bite et ses couilles.

Elle se détourna de lui et abaissa la culotte de Denise. De ses ongles pointus, laqués de rouge, elle fouilla la raie des fesses de l’infirmière.

— Aïe… pas si fort ! s’écria celle-ci.

— Ce que vous êtes douillette ! railla Anne. Une grande fille comme vous !

D’une main, elle guida la queue de Paul vers le cul de la jeune femme, tordant un peu le membre pour que le gland décalotté pèse sur l’anus. Denise protesta de nouveau.

— Oh non… s’il vous plaît ! Pas ça. J’ai honte…

Debout un peu à l’écart, André essuya la sueur qui perlait sur son front et se racla la gorge. Il se rapprocha du groupe et d’un geste hésitant, il tendit le bras pour flatter les seins de la jeune femme.

— Taisez-vous, Denise ! gronda Anne. Vous devez faire de votre mieux pour satisfaire notre ami.

Les joues brûlantes, Paul s’aperçut que la situation le rendait fou d’excitation. Cependant, c’est avec une certaine mauvaise conscience qu’il pesa de la pointe de la queue sur le sphincter de l’infirmière. Celle-ci se tortilla, mais Anne la pinça pour l’obliger à rester immobile.

Avec précaution, il enfonça son gland dans l’anus qui s’ouvrit avec facilité. Mais Denise se mit à gémir. Elle devait ressentir encore la douleur que lui avait infligée Anne en l’enculant avec sa sucette, Paul fit entrer toute la longueur de sa queue et la jeune femme creusa les reins. Puis il se retira presque complètement avant de se planter à nouveau d’une seule poussée dans le rectum de l’infirmière. Elle cria et les muscles de son anus se resserrèrent par spasmes sur le pieu qui la défonçait.

Sa sucette à la bouche, Anne s’agenouilla sur le canapé, à côté de Denise. De ses doigts poisseux de sucre, elle se mit à pétrir les seins opulents de la jeune femme, accrochant ses ongles dans la chair lourde et tiède.

Denise geignait sans retenue sous les coups de boutoir de Paul dont la queue allait et venait avec régularité entre ses fesses. Elle se mit à gémir plus encore quand la jeune fille lui étira méchamment les mamelons. Paul sentait la mouille couler de la vulve sur ses couilles et sur ses cuisses.

Il éjacula très vite mais il resta enfoncé dans le cul de Denise. Les fesses et le dos de l’infirmière luisaient de sueur malgré l’humidité glaciale qui régnait dans la cave. Paul restait immobile en elle, mais elle continuait à bouger ses hanches pendant qu’Anne lui pétrissait les seins et lui tordait les mamelons. Tout à coup, elle se raidit en criant. Anne se releva. Le manche de la sucette dépassait de sa bouche de manière obscène. Du revers de la main, elle essuya la poussière qui maculait sa jupe plissée.

Paul dégagea sa queue d’entre les fesses de Denise. Celle-ci se redressa à son tour et se tourna vers lui. Mal à l’aise, il croisa son regard vide de toute expression. D’un geste machinal, elle remonta sa culotte tandis qu’il se rajustait lui aussi. Tenant sa sucette par le manche, Anne les regarda tous les deux d’un air attentif.

— Alors, c’est comme ça qu’on fait les bébés ? bégaya-t-elle.

Excédé, Paul haussa les épaules. La jeune fille s’avança vers André qui fumait nerveusement une cigarette. La bosse qui tendait le devant de sa combinaison témoignait de son état d’excitation.

— On fait un bébé, monsieur ? suggéra-t-elle.

Ahuri, il ouvrit la bouche, laissant tomber sa cigarette sur le sol de terre battue. Par pur réflexe, il l’écrasa du talon. Sans lui laisser le temps de reprendre ses esprits, Anne abaissa la fermeture Éclair de la combinaison depuis le col jusqu’à l’entrejambe. Elle écarta les deux pans du vêtement. Le visage d’André devint écarlate quand elle glissa la main dans son slip ; elle en sortit la queue raidie et il se laissa faire, les bras ballants.

Pendant un moment, la jeune fille caressa la verge longue et fine dont le gland était très gros par rapport à la hampe. Elle s’amusa à faire coulisser le prépuce d’avant en arrière. La respiration d’André devenait haletante. Tout à coup, elle se plia en deux pour prendre la bite dans sa bouche.

Paul détourna les yeux. Il se sentait fatigué, il avait faim et envie d’une bonne douche. Il quitta le box sans un mot. Alors qu’il s’éloignait, il entendit la voix rauque d’André.

— Suce-moi bien, salope, mais ne me fais pas jouir ! Je veux lâcher mon foutre dans ton con.

Paul se dit que son ami semblait avoir tout à fait oublié sa femme adorée. Denise le rejoignit avant qu’il n’arrive au rez-de-chaussée.

Sur le palier du deuxième, ils se séparèrent sans un mot. La jeune femme avait toujours son regard vide. Ils rentrèrent chacun dans leur appartement.

CHAPITRE X

Vu de l’extérieur, le cinéma n’avait guère changé depuis le temps de sa jeunesse. Ce mardi soir, l’établissement projetait un film fantastique, et Paul avait toujours eu un faible pour ce genre. Pressant le pas, il se dirigea vers le hall illuminé et prit place dans la queue qui s’allongeait devant le guichet.

Pendant qu’il attendait son tour, son esprit vagabondait malgré lui. Au fond, il se sentait un peu amer. La veille au soir, André avait quitté l’immeuble sans venir lui dire au revoir. D’autre part, il n’avait revu ni Denise ni Anne. Le matin à la boulangerie, on lui avait dit que la jeune fille s’était sentie souffrante et avait pris un jour de repos. Quant à l’infirmière, elle avait déserté son appartement pendant toute la journée.

Son ticket à la main, Paul entra un peu plus tard dans la salle. L’endroit avait subi des modifications depuis le temps qu’il n’y était pas venu. Les antiques sièges basculants disposés en gradins, avaient été remplacés par des fauteuils coquilles disposés sur un même niveau. Il avança le long d’une allée, cherchant une place à sa convenance.

Il se figea en apercevant Anne parmi les spectateurs déjà installés. Elle était assise à côté d’une autre fille dans une rangée à peu près vide. Elle aussi l’avait vu et elle se leva pour se précipiter à sa rencontre. Elle portait son jean délavé et troué aux genoux, et elle était toujours maquillée de façon outrancière.

Elle sauta au cou de Paul, à la grande confusion de celui-ci et le barbouilla de rouge en lui plaquant un baiser sur la bouche.

— Oh, je suis très contente de vous voir, monsieur, bégaya-t-elle.

Elle l’entraîna vers la place qu’elle occupait dans la travée principale, au milieu de la salle. Au passage, Paul surprit quelques regards ironiques que lui adressaient certains spectateurs. D’autres avaient l’air gênés ; l’amie d’Anne s’était levée elle aussi.

Il apprit qu’elle s’appelait Georgette. Très grande, mince, presque maigre, elle avait des formes peu marquées. D’emblée, Paul éprouva un certain malaise en face d’elle. Elle était habillée de façon bizarre, et maquillée comme une geisha. Une couche épaisse de fond de teint blanc couvrait son visage et elle avait prolongé ses sourcils d’un trait de crayon noir. Dans sa figure livide, ses lèvres enduites d’un rouge écarlate produisaient un effet étrange.

Son chemisier, sa veste cintrée, son pantalon collant en tissu brillant, ses souliers à talons bas, tout était d’un noir uni, de même que ses ongles vernis, taillés en pointe, et ses cheveux coupés court.

Ce qui le troubla le plus, ce fut la façon dont elle le dévisagea de ses yeux bruns, fixes et luisants. Il crut y discerner une expression d’ironie avide et perverse.

— Alors, c’est vous le petit ami d’Anne ? demanda-t-elle d’une voix fabriquée, venue du fond de la gorge, faussement sensuelle, une voix d’hôtesse de l’air.

— Il paraît, répliqua Paul d’un ton prudent.

— Tu aurais pu me le présenter plus tôt, reprocha-t-elle en se tournant vers Anne.

Celle-ci devint rouge sous son fard.

— Tu sais, répondit-elle en baissant la tête, on s’est seulement vus quelques fois. De toute façon je n’allais pas tarder à le faire.

Le malaise de Paul s’accrut : il n’avait jamais vu Anne avec cet air coupable. La lumière se mit à diminuer, marquant le début de la séance et coupant net le fil de ses réflexions.

Le premier film était un documentaire sur les combats de coqs aux Philippines. Paul fut déçu : il avait trop voyagé pour que le sujet le passionne. Il regardait les images d’un œil distrait, quand une main qui ne pouvait appartenir qu’à Anne, se posa sur son genou droit. Elle lui caressa la cuisse à travers le pantalon. Il se sentait un peu gêné par la présence de Georgette, mais il se laissa faire.

S’enhardissant, la jeune fille remonta plus haut, et prit entre ses doigts la bite qui saillait sous la braguette. Tout à coup, Paul vit surgir une autre main qui s’empara du poignet d’Anne et l’immobilisa.

— Tu n’as pas honte ? gronda tout bas la voix de gorge de Georgette. Ce n’est pas permis pour une fillette comme toi.

— Lâche-moi, tu me fais mal !

— Menteuse ! Tu voudrais continuer, hein ? mais je te l’interdis.

— Tu es méchante, pleurnicha Anne. Il est à moi.

— Si tu es sage, tout à l’heure tu pourras jouer à touche-pipi, mais pas ici, tu entends ?

Georgette lâcha la jeune fille qui retira sa main et éclata en sanglots. Ahuri, un peu frustré aussi, Paul s’enfonça dans son fauteuil et ne bougea pas. Ni lui ni ses voisines ne prononcèrent un mot jusqu’à l’entracte.

La lumière revint et Paul jeta un coup d’œil sur Anne. Son sac à main posé sur ses genoux, elle gardait la tête baissée et pleurait encore. Les larmes avaient tracé des sillons sur le fond de teint orange qui lui couvrait les joues.

— Montre ta jolie poupée à ton ami, ma chérie, suggéra tout à coup Georgette.

Avec un reniflement bruyant, Anne sortit de son sac à main une poupée Barbie haute d’une vingtaine de centimètres, attifée d’une robe baroque couverte de brillants. Paul la regarda, les yeux ronds de surprise, quand elle porta le jouet à ses lèvres pour l’embrasser avec ferveur.

— Elle m’aime, elle ! dit-elle d’un ton pleurnichard.

— Tais-toi ou je te la confisque, gronda Georgette.

Effrayée, Anne pressa son fétiche contre ses seins, en le tenant à deux mains dans un geste de protection. Mort de honte, Paul s’efforça d’ignorer les visages ahuris que les spectateurs les plus proches tournaient vers eux.

Sur ces entrefaites, l’ouvreuse quitta la salle avec son éventaire. La lumière baissa. Paul oublia la présence des deux femmes et porta toute son attention sur le film qui commençait.

À un moment, la caméra prit un gros plan d’une tombe abandonnée dans la nuit obscure. La dalle de calcaire couverte de mousse qui fermait le tombeau glissa soudain sur le côté, dégageant une étroite ouverture. Il y eut des murmures étouffés dans la salle quand une main griffue et décharnée surgit dans l’entrebâillement.

Tout à coup, Paul fit un bond dans son fauteuil : des ongles acérés venaient de s’enfoncer dans son poignet. Il lui fallut un moment pour comprendre que c’était ceux de Georgette.

— Bon sang, qu’est-ce qui se passe ? gronda-t-il, le cœur cognant dans la poitrine.

— J’ai peur. Donne-moi ta main, murmura-t-elle.

Irrité, il haussa les épaules mais elle s’accrocha à lui de toutes ses forces. Elle lui attira la main sur ses cuisses. Surpris, il sentit sous ses doigts sa peau nue, lisse et tiède. Profitant de l’obscurité, elle avait baissé son pantalon et sa culotte.

— Caresse-moi… fort, souffla-t-elle.

Excité malgré lui, Paul remonta jusqu’à la fourche. Son trouble s’accrut lorsqu’il toucha la toison de Georgette : elle avait des poils très longs, abondants et soyeux. Cherchant l’entrée du vagin, il eut un mouvement de recul en sentant la protubérance énorme qui saillait au milieu de la vulve béante et mouillée.

Georgette lui tordit le poignet, l’obligeant à remettre sa main entre ses cuisses.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? grinça-t-elle tout bas d’une voix changée. Il y a quelque chose qui te gêne ?

Paul se domina. Ce qu’il touchait du bout des doigts, c’étaient les petites lèvres de la jeune femme. Elles étaient d’une longueur et d’une épaisseur anormales, gorgées de sang, évasées comme une coupe, érigées et durcies. Après un moment de stupeur devant leur grosseur, il se remit à les tripoter.

À sa grande surprise, loin de le dégoûter, cette anomalie acheva de l’exciter. De l’index il fouilla méticuleusement les pétales crénelés de la double excroissance de chair qui saillait au centre de la vulve. Georgette se mit à haleter.

— En… enfonce ton doigt. Sens comme je suis mouillée. J’ai peur, fais-moi jouir.

D’un mouvement brutal, Paul fit pénétrer son index tendu entre les petites lèvres de la jeune fille et dénicha la pointe du clitoris. Il le pinça entre ses doigts et se mit à le faire rouler. Elle tressaillit et soupira avec force. Sa mouille suintait sur la main de Paul et coulait sur le fauteuil.

— Regarde, murmura Georgette en retrouvant sa voix de gorge. C’est effrayant.

Paul tordit le cou pour regarder l’écran.

La scène se déroulait à présent dans une grande clairière éclairée par la pleine lune, au bord d’un marais où dansaient des feux follets. Au centre de l’espace dégagé, se dressait une grande maison à l’allure de château. À l’une des fenêtres de la bâtisse, une jeune fille en longue chemise de nuit blanche regardait, horrifiée et fascinée, les ombres immondes qui rôdaient à l’extérieur.

La main de Georgette chercha la braguette de Paul. Gêné, celui-ci jeta un coup d’œil sur sa droite. Anne s’était si bien enfoncée dans son fauteuil qu’on la voyait à peine. Elle n’avait pas l’air de se rendre compte de ce qui se passait à côté d’elle. Sa poupée serrée contre elle, elle avait enfoncé son pouce dans sa bouche et le suçait en regardant l’écran d’un air terrorisé.

En faisant tourner son index, Paul caressa l’intérieur des grandes nymphes de sa voisine. Elle défit fébrilement les boutons du pantalon, prit sous le revers du slip la queue tendue et la dégagea du sous-vêtement. Il grimaça car dans sa hâte, elle lui griffait le gland de ses ongles acérés. En représailles, il lui enfonça brutalement un deuxième doigt dans la chatte et lui pinçant une lèvre, il tira méchamment dessus.

Georgette sursauta. Elle lui serra cruellement le gland entre le pouce et l’index. Presque aussitôt, elle suffoqua et il comprit qu’elle venait de jouir. Comme elle l’avait aussitôt lâché, il se rajusta. Il était un peu déçu ; sa bite était si gorgée de sang qu’elle lui faisait mal.

Remâchant son dépit, il reporta son attention sur le film.

À nouveau des images quasi insoutenables défilaient sur l’écran. Une cohorte de morts vivants, certains réduits à l’état de squelettes, poursuivaient un groupe d’humains fous de terreur dans les couloirs d’une maison entourée d’arbres au bord d’un marais.

De leurs griffes et de leurs dents pourries, les êtres animés d’une force surnaturelle arrachaient des yeux, ouvraient des gorges, brisaient et dépeçaient des membres, au milieu de giclées de sang. Des murmures et des petits cris horrifiés ou dégoûtés, s’élevaient du public dans l’obscurité de la salle.

— Oh… c’est… c’est atroce, bredouilla Georgette à voix basse.

Rendu prudent par son expérience précédente, Paul se garda de répondre.

— Touche-moi… vite, souffla Georgette. Je ne peux plus tenir.

Elle attira la main de Paul en lui plantant ses ongles dans le poignet. Il céda à contrecœur, mais troublé cependant. Elle s’était légèrement soulevée de son fauteuil. Elle l’obligea à poser ses doigts sur le siège et s’assit dessus.

— Touche-moi le cul, murmura-t-elle en remuant le bassin.

Pris au jeu, il la pinça et elle se dandina encore plus. Elle avait des fesses dures et musclées mais sa peau était douce et chaude. Paul sentit son excitation renaître ; sa queue s’érigea.

— Touche-moi ! qu’est-ce que tu attends ? insista-t-elle la voix frémissante d’impatience.

Du bout des doigts, il chercha l’anus et Georgette se cambra. De la pulpe de l’index, il tâta l’anneau de muscle, frotta les stries qui l’entouraient puis enfonça son doigt dans l’orifice jusqu’à la dernière phalange. La fille donna un coup de reins brutal en arrière pour accentuer la pénétration.

Sur l’écran, dans la vieille maison, le massacre tournait au festin cannibale. Dans la salle, les spectateurs étaient fascinés et personne ne songeait à s’occuper de Paul et de Georgette en dépit des soupirs bruyants et des gémissements qu’elle poussait par moments. D’autres femmes dans la salle se plaignaient de la même façon, choquées par les images horribles du film. Aussi Paul ne se gêna plus, il replia son doigt en crochet dans l’anus de Georgette et le fit tourner dans tous les sens. Elle se mit alors à râler d’une voix sourde. Elle tâtonna pour ouvrir la braguette de Paul ; dès que ce fut fait, elle s’empara de la bite raide et la libéra ainsi que les couilles.

La bite sautillait doucement. Georgette replia ses doigts autour d’elle et se mit à la masser longuement.

Paul accéléra le va-et-vient de son index dans le rectum dilaté. Il pressentait que le film allait bientôt se terminer et ne voulait pas se laisser surprendre. Georgette s’était soulevée au-dessus de son fauteuil pour lui donner plus de liberté d’accès.

Il en profita pour glisser son autre main entre les cuisses de la jeune fille, cherchant à atteindre la fente béante du sexe. Le souvenir des nymphes excessives, pointant comme un pénis fendu au milieu de la vulve, le remplissait d’une excitation perverse.

Il prit la masse de chair évasée et durcie entre ses doigts, la fit bouger. Georgette arqua les reins au maximum et sa main se serra avec force autour de la bite de Paul. Du pouce, elle malaxa le gland découvert, faisant jouer sous la pulpe de son doigt les deux masses arrondies trouées par le méat. Il maîtrisa avec difficulté un début d’éjaculation. Au même instant, Georgette inspira bruyamment et s’affala sur son épaule en gémissant d’une voix étouffée.

Un jus épais et chaud coulait de ses petites lèvres. Ses cuisses se refermèrent sur le poignet de Paul et elle s’affaissa mollement sur son fauteuil.

CHAPITRE XI

Sans brutalité, Paul retira sa main de sous les fesses de Georgette. Il remit sa queue, toujours en érection, et ses couilles dans son slip, referma son pantalon. Quelques minutes plus tard, la lumière revint dans la salle. Paul jeta un coup d’œil sur Anne qui n’avait pas proféré un mot depuis le début du film. Sa poupée dans les bras, les yeux écarquillés, elle continuait à fixer l’écran. Le fond de teint orange de ses joues faisait ressortir la pâleur de son teint. Elle fit un bond sur son siège quand il lui toucha le bras et le dévisagea en clignant des paupières.

Comme la plupart des autres spectateurs, Georgette s’était déjà levée. Elle avait remonté son pantalon et refermé sa veste. Ils attendirent avant de quitter leur rangée, que les allées se vident du flot des gens qui marchaient vers la sortie.

Paul serra les dents en évitant les regards curieux que certains spectateurs lançaient dans leur direction, surtout parmi ceux qui se trouvaient à côté d’eux pendant la séance. Dès qu’il y eut moins de monde, il se dirigea à son tour vers la porte de la salle, une fille pendue à chacun de ses bras.

Dehors, la cohue se dispersait autour de la place. Il y eut des claquements de portières, des ronflements de moteurs, des crissements aigus de pneus. Georgette se fit plus lourde au bras de Paul. À la lueur blafarde des réverbères, son visage livide, marqué de sillons de sueur, et sa bouche sanglante produisaient un effet étrange.

— Ce serait idiot de se séparer tout de suite, dit-elle. J’ai l’impression qu’on s’entend bien, tous les trois… Je connais un endroit intéressant, pas très loin.

— Oh non ! tu ne vas pas nous emmener là… là-bas ? bafouilla Anne.

— Pourquoi pas ? répliqua Georgette. Si tu as peur, rien ne t’oblige à venir avec nous !

La jeune fille serra les lèvres mais elle ne lâcha pas le bras de Paul. Georgette les entraîna à l’autre bout de la place. Après avoir contourné le jardin public, ils débouchèrent sur le boulevard qui longeait le canal. Non loin de là, un pont en dos d’âne reliait les deux berges. Georgette se dirigea vers lui.

— Mais… où va-t-on par là ? demanda Paul, étonné.

— C’est une surprise. Allons, viens !

Un peu à contrecœur, il la suivit, Anne, boudeuse, toujours suspendue à son bras. Après le pont, un sentier s’enfonçait à travers les arbres et les massifs de buis qui couvraient l’autre rive, entre le canal et la ligne de chemin de fer. Les stridulations des grillons crispaient les nerfs.

Paul se rappela soudain que le chemin longeait le vieux cimetière communal, niché dans une boucle de la voie ferrée. Le mur d’enceinte apparut surmonté de croix, et Anne se serra frileusement contre lui.

Plus loin, le sentier rejoignait une route étroite qui aboutissait à l’entrée du cimetière. Décontenancé et mal à l’aise, Paul resta en retrait avec Anne, tandis que Georgette se dirigeait vers la grille. Elle se tourna vers eux.

— Alors, quoi ? qu’est-ce que vous attendez ? cria-t-elle.

À contrecœur, ils la rejoignirent. Elle ouvrit le portail qui pivota silencieusement sur des gonds bien graissés, et passa le seuil. Ils l’imitèrent et elle ferma la grille derrière eux. Anne se colla plus fort contre Paul. Elle tremblait violemment. À la faveur d’un rayon de lune, il aperçut son visage : il était livide.

— Je… je t’en prie, Georgette, dit-elle en claquant des dents, n’allons pas là-bas.

— Tais-toi ! Maintenant, tu vas jusqu’au bout avec nous. Il est trop tard pour reculer.

Elle se dirigea vers le pavillon du gardien, une maison d’un étage, qui se dressait un peu plus loin. Paul ne put s’empêcher de frissonner. Il n’était pas superstitieux mais chaque fois qu’il entrait dans un cimetière, même en plein été, ses pieds devenaient glacés.

Georgette sonna et la porte du pavillon s’ouvrit, déversant un flot de lumière jaune. Un homme, sans doute le gardien, se tenait dans le chambranle. À demi chauve, le ventre proéminent, les joues envahies de poils, il portait mal sa cinquantaine. Il portait un maillot de corps maculé de taches de vin. Tout en finissant bruyamment de mastiquer, il examina les trois intrus de ses yeux gris et ternes.

Tout le bas de son visage, ainsi que son nez, étaient déviés vers la droite, comme sous l’effet d’un coup violent porté sur le côté gauche. Une grande cicatrice rougeâtre zébrait la joue, depuis la tempe jusqu’au menton. Son regard se fixa sur Georgette.

— Encore vous, mademoiselle ! se plaignit-il d’une voix geignarde. Et avec quelqu’un, en plus ?

— N’ayez pas peur. C’est un ami et il est très discret, assura-t-elle.

Paul s’aperçut avec stupeur qu’elle froissait un billet entre ses doigts. Le gardien hésita mais finit par prendre l’argent.

— Je n’aime pas ça, grommela-t-il. C’est bien pour vous faire plaisir, allez ! J’aurais des ennuis si ça se savait… Attendez-moi là et ne faites pas de bruit. Ma femme est dure d’oreille mais quand même pas tout à fait sourde…

Il tourna le dos et se dirigea vers le fond du vestibule en traînant les pieds. Ouvrant un placard, il y prit une boîte de carton, puis il revint vers la porte et tendit le paquet à Georgette.

— Tenez. La clef est dedans, et tout le reste. Ne tardez pas trop, hein ?

La porte du pavillon se referma. Tremblant toujours, Anne avait enlacé la taille de Paul. Georgette ouvrit la boîte, en sortit une lampe de poche, une grosse clef couverte de rouille.

— On y va, dit-elle en allumant la torche.

— Où ça ? demanda Paul d’un ton irrité. Qu’est-ce que c’est que toutes ces manigances, à la fin ?

— Je t’ai dit que c’était une surprise. Viens !

Elle les entraîna vers une allée perpendiculaire au pavillon. Dans cette partie du cimetière, les tombes, plus anciennes, étaient délabrées. Dans la pénombre, les lourdes dalles de marbre ou de pierre, les croix et les urnes, prenaient des allures inquiétantes.

Le fracas d’un autorail lancé sur la voie ferrée, toute proche, les fit sursauter tous les trois. Anne poussa un cri et faillit faire tomber Paul en s’accrochant brusquement à lui. Le silence retomba, à peine troublé par la rumeur lointaine des automobiles roulant à toute vitesse sur une route voisine. Des frôlements et des crissements mystérieux les entouraient comme une menace. Par intermittence, un vent aigre balayait le cimetière.

L’extrémité de l’allée se perdait dans un massif de cyprès, non loin d’un angle du mur d’enceinte.

CHAPITRE XII

Au milieu des arbres se dressait une tombe solitaire, petite construction de maçonnerie au fronton triangulaire, surmonté d’une croix aux branches courtes et larges.

Georgette gravit les deux marches qui menaient à l’entrée du caveau, et introduisit la clef rouillée dans la serrure, forçant pour faire jouer le mécanisme rétif. La grille pivota avec un grincement aigu qui vrilla les nerfs de Paul.

À l’intérieur du mausolée, les murs étaient souillés de traces d’humidité et les gros pavés rectangulaires couverts d’une fine couche de poussière. Une violente odeur de moisi empuantissait l’atmosphère. Une grande trappe de pierre, munie d’un anneau, se détachait sur le dallage.

Paul frissonna en se disant qu’au-dessous se trouvait l’escalier qui menait à la crypte. L’ambiance lui portait sur les nerfs : le vent jouait dans les branches des cyprès, faisait crisser les aiguilles mortes qui jonchaient le sol dehors.

— Qu’est-ce qu’on vient foutre ici ? demanda-t-il sur un ton agressif.

Sans répondre, Georgette s’agenouilla sur le dallage. Elle sortit de la boîte plusieurs bougies noires, certaines presque entières, d’autres à demi consumées. Sous les yeux éberlués de Paul, elle les alluma et les disposa sur le sol en les collant avec la cire chaude. Elle forma ainsi un rectangle lumineux ouvert sur un côté, puis elle se tourna vers Anne, toujours blottie contre Paul.

— Qu’est-ce que tu attends pour venir ? demanda-t-elle d’une voix âpre.

— Je… je ne veux pas, répliqua son amie d’une voix tremblante. J’ai… j’ai trop peur.

Le visage déformé par la colère, Georgette se leva d’un bond. Sa figure maquillée, livide à la lueur des bougies, était effrayante. Paul jeta un coup d’œil effrayé sur la trappe, dans le coin du mausolée : l’espace d’une fraction de seconde, il lui avait semblé qu’elle s’ouvrait toute seule. Aussitôt, il eut honte de cette idée mais il n’était pas tranquille. Les bruits de l’extérieur paraissaient menaçants. Il se disait que le vent seul ne pouvait pas faire crisser ainsi le gravier.

Georgette fit un pas en direction d’Anne.

— Tu vas le faire, grinça-t-elle, sinon je te laisse enfermée toute la nuit ici, compris ?

Avec un gémissement de terreur, la jeune fille lâcha Paul, et posa son sac à main sur le pavage. De ses doigts tremblants, elle ôta son tee-shirt. Les muscles de ses bras se contractaient sous l’effet de la peur. Georgette dut l’aider à se déshabiller. Elle lui dégrafa le soutien-gorge, fit glisser les bretelles sur les épaules. Les mamelons d’Anne étaient dressés et sa peau blanche hérissée de chair de poule.

À la lueur vacillante des bougies, la scène avait quelque chose d’irréel. Leurs ombres tremblotaient sur les murs ajourés. Dans une telle atmosphère et un décor aussi sinistre, Paul ne s’attendait pas à ce que les seins nus d’Anne lui fassent de l’effet.Honteux, il sentit pourtant sa queue durcir et s’ériger peu à peu. Cela ne l’empêchait pas de tendre l’oreille pour écouter les bruits venant de l’extérieur. Il avait l’impression que quelqu’un les épiait.

Georgette s’agenouilla pour délacer les chaussures de son amie. Elle l’aida ensuite à défaire son jean.

Les gestes d’Anne étaient mous, indécis, son regard perdu dans le vague. Sa passivité exaspéra tout à coup Georgette.

— Dépêche-toi un peu ! cria-t-elle. Ne sois pas empotée comme ça !

Anne sursauta et, fit glisser son slip de coton rose jusqu’à ses pieds, dévoilant sa chatte rasée.

Georgette l’obligea à s’allonger sur le dos entre les trois rangées de bougies allumées. Elle en rajouta quelques-unes pour compléter le rectangle. Abasourdi, Paul l’entendit murmurer quelques phrases indistinctes, comme une sorte de prière.

— J’ai froid, se plaignit Anne. Je… je vais avoir mal demain.

— Tais-toi ! répliqua Georgette d’une voix sourde. Tu dois te taire. Ton corps ne t’appartient plus… il est à moi. Tu ne sens plus rien.

Les yeux luisants de fièvre, elle pinça et étira les mamelons de la jeune fille qui écarta les jambes autant que le lui permettaient les bougies qui l’entouraient. La fente ovale s’élargit au centre de son pubis nu, dévoilant les muqueuses rose vif de la vulve, déjà luisantes de mouille.

Les mains de Georgette se refermèrent durement sur les seins d’Anne qui poussa un gémissement et se mit à haleter. Les grandes lèvres de son sexe s’écartèrent encore. Un filet laiteux déborda de sa vulve et coula sur la trappe de pierre. Sa peau blanche, hérissée par la peur et le froid retrouvait son aspect normal au fur et à mesure que son excitation allait grandissant. Georgette se mit alors à réciter une litanie d’une voix monocorde.

— J’ai chassé ton esprit de ton corps. Il m’appartient, il m’appartient, et tout ce qu’il ressent c’est moi qui le veux. Il est sous ma volonté.

Paul sentit un frisson glacé descendre le long de son échine. Le spectacle de cette fille agenouillée, les yeux fixes et durs comme des billes, qui pétrissait et griffait les seins de son amie étendue sur les dalles, était hallucinant.

Les doigts de Georgette glissèrent lentement le long de la poitrine et du ventre nus. Les ongles laissaient des traces rouges sur la peau claire. Tout à coup Anne se cambra, reins et dos décollés du sol bouche ouverte et yeux révulsés tandis qu’un râle sourd s’échappait de sa gorge.

Les traits figés, Georgette écarta la vulve de son amie, tirant sur les grandes lèvres pour faire saillir le clitoris hors du capuchon. Elle le roula, le pinçant entre le pouce et l’index. De violents soubresauts faisaient trembler le ventre tendu d’Anne. Sans cesser de lui travailler le clitoris, Georgette reprit son incantation, d’une voix plus basse, plus hachée.

— Ton sexe est à moi. Je te prends ton plaisir. C’est moi qui te le donne et il n’est pas pour toi. Il est pour toutes les ombres invisibles qui tournent autour de nous.

Soudain, elle enfonça deux doigts dans le con gluant, les écarta à l’intérieur et entama un mouvement circulaire entre les muqueuses trempées. De l’autre main, elle pinça de nouveau le clitoris dressé. Anne poussa une plainte aiguë, prolongée. Elle se cambra avec violence, lâcha un jet d’urine et retomba toute molle, une main crispée sur son sexe. Georgette ne la quittait pas des yeux.

Celle-ci se redressa enfin pour faire face à Paul. Elle l’observa avec intensité, le souffle court, les yeux brillants et humides, la bouche entrouverte sur ses dents très blanches. Il sentit sa queue sursauter dans son slip.

Sans hâte, Georgette se déshabilla, déboutonnant sa veste cintrée qu’elle laissa tomber sur le sol. D’un seul mouvement, elle baissa son pantalon et son slip, sans quitter Paul des yeux. À la clarté vacillante des bougies, il vit pour la première fois sa chatte velue. Au centre de la vulve ouverte, les petites lèvres distendues, gonflées de sang, laissaient échapper une mouille abondante. Elle les caressa, les pressa l’une contre l’autre, les étira, enfonçant l’extrémité d’un doigt dans l’orifice. Puis elle pivota sur elle-même, exposant ses fesses rondes et musclées. Un grain de beauté s’étalait sur l’une d’entre elles, très sombre sur la peau blanche.

Paul fit un pas vers elle et appuya sur sa nuque pour l’obliger à se pencher en avant. Elle se plia docilement en deux, les mains posées sur l’un des murs du mausolée. D’abord il la caressa, tâtant ses fesses dures, puis il glissa ses doigts dans la raie pour gratter du bout des ongles les stries de l’anus. Georgette creusa les reins pour mieux s’ouvrir. Il enfonça l’index dans l’orifice, pinça le bourrelet de muscles en s’aidant du pouce et tira dans tous les sens comme s’il voulait l’arracher.

— Baise-moi, haleta-t-elle ? Qu’est-ce que tu attends ?

Il la lâcha pour déboutonner sa braguette. Sa queue raide s’échappa hors du pantalon. Sur la hampe s’étalaient les griffures que Georgette lui avait infligées dans l’obscurité de la salle du cinéma. L’érection les rendait encore plus cuisantes. Paul les frotta doucement pour tenter d’atténuer la sensation de brûlure. Le gland découvert frémissait et les couilles étaient rétractées au creux des bourses. Il frotta sa bite contre les fesses de la fille.

À bout de patience, elle glissa une main entre ses cuisses, s’empara du membre, qu’elle attira vers sa vulve. Paul donna un violent coup de reins et sa pine s’enfonça d’un coup dans le vagin mouillé. Le gland heurta le fond avec une telle violence que Georgette fléchit sur ses genoux, avec un râle de jouissance.

Paul la retint par les hanches et se mit à la limer avec force, accompagnant de râles chaque mouvement de piston. Il se retira soudain du ventre de Georgette, pour se planter dans son anus. L’anneau de muscles céda d’un coup et la bite s’enfonça brutalement dans le rectum, étirant les chairs.

D’une poigne ferme, Paul maîtrisa les ruades de Georgette qui criait de douleur. Comprimée par le sphincter trop étroit, sa queue écorchée lui faisait mal, mais il n’y prêtait pas attention. Il éprouvait une jouissance trouble et perverse à l’idée qu’il avait défoncé le cul de Georgette par surprise et qu’il était en train de la faire souffrir.

Quand ses couilles vinrent buter contre les fesses de la fille, il s’immobilisa un instant pour savourer le plaisir de sentir sa pine bien enfoncée dans les entrailles chaudes.

— Aïe, arrête, salaud ! pleurnichait Georgette. Tu me fais mal ! je ne pourrais plus jamais chier.

Paul étouffa un grognement de jubilation. Lentement d’abord, puis en accélérant la cadence, il entama un mouvement de va-et-vient dans le cul de Georgette. Elle se plaignit encore un peu, puis ses gémissements devinrent plus rauques, plus profonds.

Le ventre de Paul claquait avec un bruit de linge mouillé contre les fesses couvertes de sueur de la fille. Sa queue coulissait avec aisance dans l’anus assoupli.

Georgette jouit bien avant qu’il ne lui décharge son sperme dans les entrailles. Quand il la lâcha, après avoir retiré sa queue, elle se laissa tomber sur les mains et les genoux.

Quelques instants après, elle se releva, remonta sa culotte et son pantalon, puis elle se tourna vers Anne.

Toujours nue et malade de terreur, la jeune fille était accroupie sur la trappe, au milieu du rectangle de bougies. Les talons ramenés contre les fesses et les genoux au menton, elle serrait ses jambes entre ses bras en tremblant convulsivement. Son visage était livide et ses yeux exorbités fixaient la nuit au-delà du porche du mausolée. Paul s’avança vers elle et se pencha pour lui toucher l’épaule. Anne fit un bond en hurlant de terreur.

— Qu’est-ce qu’il y a ? demanda-t-il.

Elle posa sur lui des yeux dont on ne voyait presque que le blanc.

— Il… il y a… quelque chose dehors, bégaya-t-elle d’une voix à peine audible tout en claquant des dents. J’ai entendu du bruit et j’ai vu une ombre. Georgette ricana en haussant les épaules.

— Tu as rêvé !

S’agenouillant sur le sol, elle moucha entre ses doigts mouillés de salive les bougies que les courants d’air n’avaient pas éteintes. Puis elle les ramassa, les remit dans la boîte en carton, et elle fit signe à Anne de se lever.

— Allez, rhabille-toi, dit-elle d’un ton sec. On ne va pas finir la nuit ici !

La jeune fille se leva d’un bond et se précipita sur ses vêtements qu’elle enfila en hâte.

Paul sentit une barre de glace peser sur son front et l’angoisse nouer son estomac. Il se souvenait des bruits étranges qui l’avaient inquiété un peu plus tôt et de la sensation qu’il avait eue d’être épié. Il inspira à fond, serra les dents et s’avança sur le seuil du caveau. Il scruta la nuit mais ne distingua rien d’anormal. Le rideau d’arbres rendait les ténèbres encore plus épaisses. Il ne put s’empêcher de songer, avec des frissons, à certaines scènes du film où les morts-vivants embusqués guettaient leurs victimes.

— Il y a quelqu’un ? cria-t-il. Montrez-vous si vous êtes là !

Une lampe s’alluma. Juste en face de lui derrière la première rangée de cyprès.

— Je suis là ! cria une voix. N’ayez pas peur ! C’est moi, le gardien.

Paul maîtrisa le rire nerveux qui menaçait de le submerger. Les deux filles étaient venues le rejoindre et se serraient contre lui. Une torche électrique à la main, l’homme s’avança vers eux. Georgette alluma sa propre lampe pour l’éclairer. Il était toujours en maillot de corps et en bretelles comme lorsqu’ils l’avaient vu dans le pavillon, mais sa braguette était ouverte.

Le gardien s’arrêta au bas des marches et fixa Georgette.

— Ce n’est pas bien, dit-il d’un ton plein de reproches. Si vos parents savaient ce que vous faites sur la tombe de la famille…

— Ils ne peuvent pas m’empêcher de venir prier, même en pleine nuit.

— Vous avez une drôle de façon de dire vos prières… Je ne peux pas permettre ça. Ne revenez plus, mademoiselle. Je suis désolé, mais je ne vous laisserai plus entrer.

Georgette dirigea sa lampe sur le bas-ventre du gardien. Celui-ci baissa les yeux et devint rouge en s’apercevant qu’il n’avait pas reboutonné sa braguette.

— Vous vous êtes bien branlé en nous épiant, hein ? railla-t-elle.

Le visage de l’homme s’empourpra encore plus, mais il demeura muet.

— Anne… occupe-toi du monsieur… Si tu es très gentille avec lui, il le sera aussi avec nous.

La jeune fille descendit les deux marches du mausolée et s’agenouilla devant le gardien. Il sursauta quand elle glissa la main dans son pantalon et ramena sa queue à l’air libre.

— Mais… mais mademoiselle, qu’est-ce que vous faites ? bredouilla-t-il.

— Chuut… répliqua Georgette du haut de l’escalier. Laissez-vous faire. C’est un petit marché qui restera entre nous. Vous me laissez venir ici comme je veux et vous aurez droit à une petite gentillesse du même genre chaque fois. Qu’est-ce que vous en pensez ?

Anne s’était figée, les doigts refermés sur la bite longue et fine du gardien ; celui-ci soupira. Sa torche électrique tremblait dans sa main et il avala péniblement sa salive.

— Ce que vous me faites faire ! se plaignit-t-il. Vous ne vous rendez pas compte que je risque ma place, moi ? La prochaine fois, je veux un petit supplément.

— C’est d’accord. Vas-y, Anne.

La jeune fille tira sur le prépuce pour décalotter le gland. La queue était légèrement tordue sur le côté. Elle la branla jusqu’à ce qu’elle soit tout à fait érigée, puis la prit dans sa bouche. Ses lèvres se mirent à monter et à descendre le long de la hampe. Un bruit de salive accompagnait la succion. Le gardien eut un soubresaut et sa main se crispa dans les cheveux d’Anne.

Il jouit très vite et Anne se releva après s’être essuyé les lèvres d’un revers de la main. Le gardien se rajusta, une expression à la fois satisfaite et gênée sur le visage.

Ils revinrent tous les quatre en silence vers l’entrée du cimetière. Devant le pavillon, Georgette tendit la boîte de carton au gardien qui la prit, le regard fuyant.

— À très bientôt, dit-elle.

La tête basse, l’homme rentra chez lui et les trois autres franchirent la grille. Anne semblait la plus pressée.

Paul traînait derrière les deux filles. Il se sentait las, vaguement dégoûté.

CHAPITRE XIII

Paul arriva à l’appartement aux alentours de minuit et put enfin se coucher.

Le lendemain, il ne se leva pas avant le milieu de la matinée. Des cauchemars où certaines images du film se mêlaient à ce qui s’était passé au cimetière avaient troublé son sommeil.

Comme chaque jour, il se rendit à la boulangerie. Anne s’y trouvait, les yeux rougis et les traits tirés par le manque de sommeil. En l’apercevant, elle lui adressa un sourire contraint. Malgré les clients qui se trouvaient dans la boutique, ils purent échanger quelques mots. Elle lui fixa un rendez-vous pour le soir même, dans le café où ils s’étaient rencontrés.

Le reste de la journée s’écoula pour Paul dans une monotonie désespérante. Il regarda la télévision, mais cette occupation ne le passionnait plus beaucoup.

Le soir, il se rendit au café, mais Anne n’était pas venue seule. Il apprit qu’elle et Georgette faisaient partie d’un orchestre de rock amateur où elles chantaient et dansaient. Le reste de la troupe était composée d’une demi-douzaine de garçons de leur âge. Deux d’entre eux se trouvaient à la table d’Anne quand Paul la rejoignit.

Ils l’emmenèrent visiter ce qu’ils appelaient « le studio » : une ancienne grange située au bord d’une route écartée, un peu en dehors de la ville. C’était là qu’ils répétaient et qu’ils entreposaient leur matériel.

Ensuite, Anne entraîna Paul chez elle, et ils finirent la nuit ensemble. Il en fut de même le lendemain, puis le surlendemain. Chaque fois, Paul rejoignait la jeune fille au café, le soir, puis l’accompagnait chez elle. Il ne regagnait l’appartement de Didier qu’au petit jour, après avoir laissé Anne devant la porte de la boulangerie.

La fausse innocence de la jeune fille, sa perversité l’excitaient de plus en plus. Il se demandait même s’il n’était pas en train de devenir amoureux d’elle. Par ailleurs, depuis le lundi précédent, il n’avait pas revu Denise. L’infirmière travaillait toute la journée, et le soir c’était lui qui s’absentait. Il n’était pas mécontent de cette trêve. Il trouvait les relations entre Denise et Anne trop malsaines et compliquées.

Le samedi soir, il arriva le premier au café et Anne n’apparut qu’un quart d’heure plus tard. Elle portait son chemisier blanc, sa jupette plissée, ses socquettes blanches et ses souliers plats à brides. Une veste bleu marine qui lui donnait l’allure d’une collégienne en uniforme et un chapeau rond, au bord large et relevé, complétaient sa tenue.

Comme d’habitude, elle se rua vers lui et l’embrassa à pleine bouche. Ce soir-là, elle ne semblait pas pressée de l’entraîner jusqu’à sa chambre. Ils bavardèrent un bon moment tous les deux.

Tout à coup, tournant la tête vers la porte de la rue, Paul vit entrer Denise en compagnie d’un garçon d’une vingtaine d’années, aux cheveux courts, qu’elle tenait tendrement par la taille. Anne les avait vus elle aussi.

— Mais… mais c’est François ! balbutia-t-elle. Comment a-t-elle osé ? Oh, la salope !

Atterré, Paul vit l’infirmière inspecter la salle du regard. Elle avait une tenue plus provocante encore que celles qu’il lui avait vues jusque-là. Elle portait un short noir, ultracourt et collant, une veste cintrée ouverte sur une guêpière de dentelle noire qui ne cachait pas grand-chose de ses seins lourds.

Apercevant le couple assis, l’infirmière esquissa un sourire. Paul comprit qu’elle savait les trouver là et un frisson d’inquiétude descendit le long de son dos. Le compagnon de Denise devint rouge en voyant Anne. Il hésita un peu puis s’avança vers leur table.

— Alors, tu es en permission ? fit Anne d’un ton aigre.

— Eh bien, oui…, pour quarante-huit heures, répondit-il d’un air gêné, en se dandinant d’un pied sur l’autre.

Denise le rejoignit, l’enlaça et l’embrassa dans le cou.

— Allons, viens ! ricana-t-elle. Laisse les gamines jouer avec les vieux messieurs.

Paul éprouva une bouffée de colère et Anne devint livide sous son maquillage. La rage la faisait trembler et la rendait muette. Denise et François allèrent s’asseoir dans un box, un peu plus loin.

Retrouvant son sang-froid, Paul appela le serveur et régla les consommations. L’incident avait attiré l’attention de quelques clients accoudés au comptoir. Ils échangèrent des coups d’œil entendus et des sourires en coin. Il força la jeune fille à se lever et l’entraîna hors du café.

Dehors, il faisait nuit et un peu froid. Accrochée au bras de Paul, Anne marcha sans dire un mot pendant un moment puis tout à coup elle explosa.

— La salope ! la salope, la sale pute, la traînée, je la tuerai, je la tuerai, hurla-t-elle.

Elle cria longtemps puis elle éclata en sanglots. Elle reniflait toujours quand ils arrivèrent chez elle. D’un geste rageur, elle balança son sac à main, puis sa veste, sur le lit. Ouvrant le réfrigérateur, elle en sortit la bouteille de vodka, et remplit à ras bord un verre qu’elle but d’un trait. L’alcool la fit tousser. Paul lui prit la bouteille des mains et se servit à son tour.

Anne se laissa tomber sur le bord du lit. Elle tremblait encore.

— La salope, gronda-t-elle. Pourquoi elle a fait ça ?

Elle se prit la tête entre les mains et se remit à sangloter. Gêné, il se détourna d’elle et but quelques gorgées de vodka. Quand il ramena son attention sur elle, Anne avait cessé de pleurer, mais un tremblement nerveux agitait tout son corps.

— Je la tuerai, oh oui, c’est sûr, je la tuerai, répétait Anne d’une voix chargée de haine.

Elle se leva et s’emparant de la bouteille posée sur la table, elle remplit son verre à ras bord avant de le vider d’un trait. Elle se resservit sur-le-champ. Paul faillit lui dire d’arrêter mais il se retint. La jeune fille fit quelques pas de long en large dans l’espace libre, devant le lit.

Peu à peu, son visage devint rouge et ses gestes moins nerveux. L’alcool faisait son effet et elle se détendait.

— Mais pourquoi elle a fait ça ? répéta-t-elle, l’air plus étonnée que furieuse.

Paul haussa les épaules pour signifier son ignorance et acheva de vider son verre.

CHAPITRE XIV

Tout à coup Anne se mit à fixer Paul qui se tenait debout auprès de la table, son verre à la main. Troublé, il remarqua son changement d’expression, son air sérieux et concentré. Elle s’approcha de lui, pressa son ventre contre le sien tout en l’enlaçant par la taille.

— Dis… tu m’aimes, toi, au moins ? bégaya-t-elle.

— Mais oui, répondit-t-il, à la fois gêné et excité.

Elle mit son pouce dans la bouche et déglutit bruyamment sa salive.

— Tu sais, reprit-elle, j’ai une amie très méchante. Elle n’arrête pas de me faire du chagrin. Tu veux bien me consoler, hein ?

Paul la prit par les cheveux et lui tira la tête en arrière pour l’obliger à le regarder droit dans les yeux.

— Qui c’est ce gars qui était avec Denise ? grinça-t-il. Pourquoi tu t’es mise en colère en les voyant ensemble, hein ?

Le visage d’Anne s’empourpra violemment

— Oh… c’est… c’est un ancien copain. Tu ne vas pas être jaloux, au moins ?

— Arrête de jouer à la petite fille, c’est énervant !

— Je t’en prie, balbutia la jeune fille les yeux inondés de larmes. Ne sois pas fâché… Je le connais depuis longtemps.

Il la lâcha avec un soupir. Aussitôt, elle lui ouvrit la chemise, dévoilant son torse velu. Humectant ses lèvres avec la langue, elle les posa sur sa peau nue. Il frissonna tandis qu’elle traçait un cercle de baisers mouillés autour de son nombril.

Paul ôta son blouson et sa chemise pendant qu’Anne lui défaisait la ceinture et déboutonnait son pantalon. Du bout des doigts, elle prit la bite tendue sous le slip rouge et la massa, jusqu’à ce qu’elle soit complètement érigée. Il lui caressa la nuque mais elle recula tout à coup.

— Oh j’ai… j’ai une idée tu veux bien jouer avec moi ? demanda-t-elle.

— Jouer à quoi ?

— Tu vas voir.

Elle se dirigea vers la grande armoire et il en profita pour se débarrasser de son pantalon qui lui entravait les chevilles. Ouvrant le meuble, la jeune fille en sortit une longue robe d’été avec des manches bouffantes et un col de dentelle, une capeline, une vieille ombrelle à manche d’ivoire.

Sous les yeux ahuris de Paul, elle disposa le tout sur le lit, puis se tourna vers lui. Sans hâte, elle enleva sa jupe plissée et son chemisier. Dessous elle portait une culotte en coton blanc, fin et brillant, ornée de piqûres et de ramages roses, et un soutien-gorge assorti. Elle se massa la chatte à pleine paume puis glissa ses deux mains sous la culotte de part et d’autre de l’entrejambe, tirant pour écarter la fente.

— Je suis belle, hein ? mon chéri ? zozota-t-elle.

La gorge sèche, il fit signe que oui. Le visage de la jeune fille était rouge et luisant. Ses yeux papillotaient et il eut l’impression que son regard allait bien au-delà de lui. Elle retira ses doigts de dessous le slip : une tache humide marquait le tissu à l’endroit de la vulve.

L’air absent, Anne enfila sa robe désuète et mit la capeline sur la tête. Se servant de l’ombrelle comme d’une canne, elle s’avança vers Paul et lui tendit le bras.

— On va se promener, monsieur ? suggéra-t-elle.

Ils firent le tour de la chambre en marchant à petits pas. Paul avait conscience du spectacle bizarre qu’ils offraient tous les deux, lui en slip et en chaussettes, elle dans ses vêtements de jeune fille bien élevée d’une autre époque. Et Anne parlait comme s’ils avaient été à l’air libre, dans un parc, et non dans une chambre.

— Il fait très beau aujourd’hui, n’est-ce pas monsieur ? C’est un endroit très agréable pour se promener quand il y a du soleil.

Il se contenta de faire un signe affirmatif. Soudain Anne lui lâcha le bras et lui caressa le creux des reins. Sans rien perdre de son air angélique, jacassant toujours, elle glissa ses doigts sous la ceinture du slip de Paul, lui pinça les fesses avec ses ongles durs et fouilla la raie, cherchant l’anus du bout de l’index. Se dégageant, il la prit par la taille et la poussa vers le lit.

La jeune fille se débattit entre ses mains.

— Oh non, arrête, papa ! cria-t-elle. Il faut que tu me fasses ma toilette, d’abord !

S’échappant, elle se précipita dans la salle de bains attenante. Lorsqu’il la rejoignit, elle avait déjà enlevé sa robe et sa capeline. Assise sur le rebord de la baignoire, jambes écartées, une main entre ses cuisses, elle suçait son pouce.

— Il faisait très chaud, dit-elle. Je suis toute mouillée partout. Tu veux bien me laver, papa, dis ?

Elle enjamba le bord de la baignoire et se tint debout, pieds nus sur la porcelaine crasseuse.

Paul resta figé un moment, essayant de maîtriser l’impatience qui lui brûlait les reins et rendait sa queue douloureuse. Enfin, il s’approcha de la jeune fille et lui dégrafa le soutien-gorge. Elle se laissa faire, passive, se contentant de lever les bras pour lui permettre de dégager les bretelles. Aussitôt après, elle remit son pouce dans sa bouche. Les pointes de ses seins étaient érigées et dures. Paul en prit une entre deux doigts et la tordit. Anne poussa un gémissement et se mit à haleter.

Fébrile soudain, il la dépouilla de sa culotte détrempée à l’entrejambe. La mouille couvrait les muqueuses de la vulve béante. Une coulée, plus épaisse s’échappa du vagin quand il toucha les nymphes gluantes.

Poussant de petits grognements étouffés, elle se cambra, ventre projeté en avant, pour aller au-devant de sa caresse.

La tête de Paul lui tournait un peu. Il prit un gant de toilette suspendu à un crochet adhésif et le mouilla. Il frotta le cou et les aisselles de la jeune fille, puis ses seins. Elle se mit à gémir plus fort quand l’étoffe râpeuse toucha ses mamelons. Il lui savonna ensuite le ventre et le dos.

Ses gestes se firent plus lents et lorsqu’il arriva aux fesses, Anne pivota d’un quart de tour et arqua les reins pour mieux lui présenter son cul. Il insinua ses doigts recouverts du gant dans la raie des fesses et frotta l’anus avec insistance.

Tremblant d’excitation, Paul la fit tourner face à lui et gratta la vulve. Elle se tortilla en poussant de petits cris.

— Oh ! arrête, papa ! gémit-elle, ça pique.

— Tiens-toi tranquille ! gronda-t-il en frottant plus fort.

Il la rinça et la sécha rapidement. Debout au milieu de la baignoire, elle le regardait avec des yeux noyés, son pouce enfoncé dans la bouche. Ses muqueuses récurées étaient d’un rose vif mais une fine couche de mouille les recouvrait. Une ondulation imperceptible des hanches faisait frémir sa vulve et son pubis épilé.

La prenant par les hanches, il la souleva hors de la baignoire, la reposa sur le carrelage, la contraignit à se plier en deux sur le rebord. Il sortit sa queue de son slip et la guidant d’une main, il frotta les fesses de la jeune fille avec son gland décalotté, avant de le pousser dans la raie.

Appuyée d’une main sur le rebord, Anne arqua les reins pour mieux s’ouvrir. Paul força l’anus, et s’enfonça lentement jusqu’au moment où ses couilles effleurèrent les cuisses de la jeune fille. Elle poussait des gémissements de plus en plus rauques au fur et à mesure que les mouvements de la bite engloutie dans son cul se faisaient plus rapides.

Chancelant sur ses jambes, Paul sentait la sueur couler au creux de ses reins et sur son front. La peau de son ventre claquait contre les fesses d’Anne qui râlait de plaisir, le pouce enfoncé dans sa bouche. Son sphincter se serrait convulsivement autour de la queue qui l’enculait.

Paul sentit monter le long de sa hampe les giclées de sperme. Il se rua en avant dans un ultime coup de boutoir, laissant sa queue enfouie jusqu’à la racine dans ces entrailles tièdes tandis qu’il déchargeait par saccades. Anne s’agrippa au bord de la baignoire, criant sa jouissance en une plainte longue et rauque puis elle devint toute molle, épuisée de plaisir.

Il retira sa queue avec précaution, aida la jeune fille à se relever. Elle avait du mal à garder les yeux ouverts et il la soutint jusqu’au lit où elle s’écroula sur le côté. Une main glissée entre ses cuisses, un pouce enfoncé dans la bouche, elle s’endormit d’un coup. Paul retourna à la salle de bains pour se laver.

Quand il revint dans la chambre, Anne dormait toujours, en ronflant imperceptiblement. Il hésita, se demandant s’il devait rester et passer la nuit avec elle comme il le faisait depuis plusieurs jours.

Il finit par se rhabiller, régla le réveille-matin comme Anne le faisait chaque soir, et s’en alla en refermant doucement la porte.

CHAPITRE XV

Le lendemain, dimanche, Paul se rendit à la boulangerie ; il ne fut pas surpris d’apprendre qu’Anne, de nouveau souffrante, n’avait pu venir à son travail. La patronne le regarda d’un air revêche, comme si elle le rendait responsable des absences de son employée.

Il se rendit chez Anne avant midi, mais se heurta à la porte close. Cette fois, il éprouva une réelle inquiétude. Il était sûr que la jeune fille devait préparer un tour à sa façon après l’affront qu’elle avait reçu au café, la veille.

Il regagna l’appartement de Didier et s’efforça de passer le temps. Avant de quitter l’immeuble, il avait frappé à la porte de Denise et personne n’avait répondu.

Le soir, à la tombée de la nuit, les événements se précipitèrent. Paul s’apprêtait à regarder le journal télévisé quand on sonna à l’entrée. Avant même d’ouvrir, il savait qu’il allait se trouver en face d’Anne mais il eut un mouvement de recul en constatant que Denise accompagnait la jeune fille.

Maquillées et fardées comme des putes, elles puaient le parfum bon marché. Anne avait remis son uniforme de collégienne, chemisier blanc, jupe plissée, béret et veste bleue. L’infirmière portait la veste cintrée et le short collant qu’elle avait au café la veille au soir. Elle détourna les yeux quand il la fixa et l’expression sérieuse et tendue d’Anne ne le rassura pas.

— Tu viens avec nous ? suggéra la jeune fille. On veut te montrer quelque chose.

— Me montrer quoi ? Qu’est-ce que vous voulez me montrer ? demanda-t-il avec méfiance.

— Tu verras, ce sera intéressant, s’impatienta Anne. Décide-toi. Tu aurais tort de ne pas venir, je te le dis…

Paul hésita encore puis se décida à aller chercher son blouson et à suivre les deux filles.

Quelques instants plus tard, Anne le fit monter à bord d’une vieille R6 rangée à la sortie de la rue Saint-Martin. Le garçon assis au volant s’appelait Éric et c’était un de ceux qui accompagnaient la jeune fille, le mercredi précédent, au café. De taille moyenne, avec de bonnes joues rondes et des cheveux blonds un peu fous, il paraissait mal à l’aise.

Denise s’installa à côté de lui et Paul sur la banquette arrière où Anne le rejoignit aussitôt.

— On y va, ordonna-t-elle.

Alors que le véhicule s’insinuait au milieu des automobiles, Anne posa la main sur la braguette de Paul. Il lui prit le poignet et d’un mouvement du menton lui désigna Éric assis devant lui. La jeune fille n’insista pas. La nuque reposant sur un appui-tête, Denise gardait une immobilité de statue, indifférente à tout ce qui l’entourait.

La R6 se faufila le long de rues étroites et encombrées. Il y avait plus de monde dehors que Paul ne l’aurait cru, pour un dimanche soir.

— Où va-t-on ? demanda-t-il soudain.

— Au studio, répliqua Anne.

La circulation devint moins dense : une fois passé le canal et la ligne de chemin de fer, Éric put accélérer l’allure. Quelques minutes plus tard, ils arrivèrent devant le « studio ». Entre les deux battants entrouverts de la double porte s’échappait un flot de lumière. Éric rangea la R6 sur la courte esplanade herbue qui s’étalait devant l’entrée de la vieille grange. Il mit pied à terre, imité par ses trois passagers.

À l’intérieur du local, ils durent contourner le gros fourgon qui servait aux déplacements de l’orchestre.

Tout le fond de l’ancienne grange avait été recouvert d’un plancher grossier, fait de lames de parquet clouées sur des chevrons. Dans un angle, des cloisons de planches délimitaient le vestiaire et les toilettes. Tout un matériel hétéroclite encombrait l’endroit : chaises, micros sur pied, amplis, baffles…

Anne avait pris le bras de Paul. À la lueur des tubes fluorescents et des projecteurs accrochés aux poutres de la charpente, il remarqua qu’elle avait repris son air lointain. Ses yeux étaient vides de toute expression et ses traits figés. Il frissonna, s’attendant au pire.

La présence d’un seau hygiénique couvert, de couleur bleue, posé au milieu de tout le matériel de l’orchestre, le fit sourciller.

Deux autres garçons se trouvaient là, assis, et en train de fumer : Paul connaissait déjà Adrien qu’il avait vu avec Anne et Éric au café. Le deuxième petit et trapu, les cheveux noirs et le front têtu, s’appelait Frédéric.

Anne posa son sac à main sur une chaise et se tourna vers le petit groupe. D’instinct, les trois garçons, Paul et Denise s’étaient rapprochés les uns des autres et ils observaient la jeune fille avec curiosité.

— Vous… vous êtes venus quand… quand même, bégaya-t-elle, s’adressant à Éric et à Adrien.

Ils échangèrent des regards intrigués et Paul se rappela qu’elle avait parlé normalement le mercredi soir, au café, en présence des deux garçons de l’orchestre.

— On est venu, oui, grommela Frédéric d’un ton maussade. Qu’est-ce que tu mijotes encore ?

Anne ne répondit pas. Suçant son pouce elle s’absorba dans ses pensées.

— Eh bien ? insista Frédéric, réponds ! Tu as perdu ta langue ?

Denise, les doigts crispés sur son sac à main, regardait dans le vague, passive et lointaine, mais elle ne semblait pas inquiète.

— Denise. Venez ici tout de suite, ordonna, Anne.

L’infirmière sursauta, et s’approcha, rougissante, les yeux baissés.

— Denise. Vous savez que vous avez été très méchante avec moi, hier soir ?

— Je sais, mademoiselle Anne.

— Je vais vous punir pour ça. Mais avant je veux que vous me demandiez pardon.

— Je ne le ferai plus, murmura l’infirmière d’un air contrit.

Anne tapa du pied, le visage cramoisi de colère.

— Je vous ai dit de demander pardon ! cria-t-elle. Bien sûr que vous ne le ferez plus ! Mais je veux que vous me demandiez pardon. Mettez-vous à genoux !

La jeune femme s’agenouilla sur le plancher.

— Je vous demande pardon, dit-elle d’une voix forte.

— Bien. Maintenant, levez-vous et déshabillez-vous.

La jeune femme obéit. Les trois garçons les contemplaient toutes les deux, la bouche ouverte de stupeur. À sa grande honte, Paul sentit sa queue frémir puis durcir.

Anne s’avança vers Denise qui restait les bras ballants. Glissant une main dans l’entrebâillement du col de la veste, elle prit entre le pouce et l’index la pointe d’un des seins. Elle tira et tordit le mamelon, ce qui arracha un cri à l’infirmière.

— Mais… qu’est-ce qui te prend ? Tu es folle ? balbutia Adrien.

— Tais toi ! répliqua Anne. Si tu n’es pas content, tu peux partir.

Paul se demandait ce qu’Anne avait bien pu imaginer cette fois pour humilier son souffre-douleur, et l’attente le faisait trembler d’excitation.

— Qu’attendez-vous pour faire ce que j’ai dit ? insista Anne, sans cesser de martyriser le sein de Denise.

Celle-ci la regarda d’un air égaré, les joues en feu.

— Ici ?… devant tout le monde ? demanda-t-elle.

— Qu’est-ce que ça peut faire pour une grosse cochonne comme vous ?

Les garçons échangèrent des regards en coin et Paul se demanda ce qu’Anne avait pu leur promettre pour les décider à venir.

Denise se décida soudain et déboutonna sa veste qu’elle laissa choir sur le sol. Debout à quelques pas d’elle, Anne la regardait d’un air grave, le pouce enfoncé dans la bouche. Elle fit signe aux spectateurs de s’approcher de la jeune femme.

— Arrêtez, ordonna-t-elle tout à coup. Tournez sur vous-même avant de continuer.

L’infirmière se cambra et pivota sur ses talons, les seins débordant des bonnets trop étroits de la guêpière. Adrien, qui se trouvait le plus près d’elle, tendit la main et flatta l’un des globes lourds et laiteux. Un spasme secoua la queue de Paul, dans le slip.

Denise baissa son short sur ses cuisses dodues, dévoilant un minuscule slip blanc. Tournant le dos aux quatre hommes, elle se pencha en avant, et ses fesses lourdes et charnues, bien séparées par la lanière du string, saillirent d’une façon obscène. Paul retint son souffle.

L’infirmière se redressa et, passant les mains dans son dos, elle dégrafa une par une les attaches de sa guêpière. Lorsqu’elle l’eut enlevée, Anne exigea qu’elle tourne encore sur elle-même, juste vêtue de son slip.

Paul jeta un regard en biais sur les garçons. Le visage rouge et la bouche entrouverte, ils suivaient du regard les oscillations des seins lourds sur le torse de Denise.

— Dépêchez-vous ! cria Anne. Enlevez votre culotte que tout le monde voit votre cul.

La tête baissée, Denise fit glisser son slip étroit jusqu’à ses chevilles. Entièrement nue, elle resta les bras ballants. Anne exigea qu’elle se retourne. Paul constata sans surprise que la vulve de l’infirmière béait. Autour des grandes lèvres, les poils noirs étaient collés par la mouille. Sa queue remua dans son slip.

— Mettez-vous à genoux ! ordonna Anne. Et enfoncez-vous un doigt dans le cul !

— Mais c’est sale ! protesta faiblement l’infirmière.

— Justement ! Ça vous ira très bien !

Se mordant les lèvres, Denise s’agenouilla sur le plancher. De l’index, elle fouilla la raie de ses fesses à la recherche de son anus. Un bruit de moteur vint mourir devant l’entrée de la grange. Ils sursautèrent lorsque retentit le claquement d’une portière de voiture. Paul tourna la tête vers la porte. Quelques secondes plus tard, une silhouette apparut de derrière la masse du fourgon : celle d’une jeune fille vêtue de noir, au visage blafard.

CHAPITRE XVI

Passé le premier moment de stupeur, Paul reconnut Georgette. Elle était vêtue de la même façon que le mardi précédent, au cinéma, d’une veste et d’un pantalon noir en tissu collant et brillant. Son visage enduit de fard blanc, ses lèvres rouge sang et ses sourcils étirés sur les tempes d’un coup de crayon noir rappelèrent à Paul ce qui s’était passé au cimetière ; il frissonna à ce souvenir angoissant.

Il jeta un coup d’œil en biais vers Anne. Les joues livides, celle-ci tremblait comme une feuille. De toute évidence, l’arrivée de son amie la prenait au dépourvu.

— Mais… tu es là ? bafouilla-t-elle.

— Tu le vois bien, non ? répliqua Georgette en éclatant de rire.

Accablée, Anne se tut. Georgette s’avança vers le petit groupe. La lumière des tubes et des projecteurs faisait chatoyer son pantalon et donnait un relief sinistre à son maquillage blafard. Elle jeta un coup d’œil sur Denise toujours à genoux, l’index droit enfoncé dans l’anus jusqu’à la dernière phalange. Puis elle plaqua un baiser rapide sur les lèvres de Paul avant de se tourner vers Adrien.

— Tu n’es pas très discret quand tu réponds au téléphone, mon cher frangin, ricana-t-elle. Tu devrais pourtant savoir que les murs ont des oreilles ?

Très rouge, le garçon garda les yeux obstinément fixés sur le mur du fond. Georgette s’approcha du seau hygiénique, et l’examina en fronçant les sourcils.

— C’est toi qui as amené ça ? demanda-t-elle à Anne.

Celle-ci fit un signe affirmatif.

— Je suis curieuse de voir ce que tu mijotes, reprit Georgette d’un ton pensif. Continue, ne te gêne pas pour moi.

Le regard perplexe de Denise allait d’une fille à l’autre. Tout en haut de sa vulve béante, son clitoris saillait hors des replis de peau. La mouille coulait sur ses cuisses. Anne lui ordonna de se mettre à quatre pattes, les fesses bien levées, puis elle sortit d’un sac en plastique le martinet au manche décoloré que Paul connaissait déjà. L’infirmière sursauta en apercevant l’instrument.

— Mais, mademoiselle, protesta-t-elle.

Elle poussa un cri quand les lanières de cuir lui cinglèrent les fesses. Puis elle se maîtrisa et se contenta de gémir pendant que les coups se mettaient à pleuvoir dru. Anne frappait avec une froide détermination. Le souffle court, les joues en feu, le regard halluciné, elle paraissait avoir oublié la présence de Georgette à ses côtés.

Peu à peu, le cul de l’infirmière prit une teinte cramoisie avec des sillons bleuâtres, là où le cuir avait entamé la peau. Anne s’arrêta et tenant toujours le martinet, laissa pendre son bras le long du corps. La bouche ouverte, elle essayait de retrouver son souffle. Des gouttes de transpiration délayaient le fond de teint qui lui couvrait les joues.

Se redressant sur les genoux Denise, tout en reniflant, tâta ses fesses et le haut de ses cuisses avec précaution.

— Oh, mademoiselle Anne, pleurnicha-t-elle, vous m’avez fait très mal, vous savez…

— C’est bien fait ! Ça vous apprendra à vous moquer de moi.

— Tu es complètement folle ! gronda Frédéric d’une voix sourde.

La jeune fille haussa les épaules d’un air de défi. Mort de honte, Paul devait reconnaître que le spectacle l’avait excité. De leur côté, Éric et Adrien avaient l’air plus troublés que révoltés. S’approchant de son frère, Georgette tendit la main pour lui palper la braguette sous laquelle saillait la bosse de la queue durcie.

— Tu bandes comme un cerf, mon cher frangin, dit-elle avec un sourire féroce.

Très rouge, le garçon la repoussa. Elle s’avança vers Anne.

— Et maintenant que vas-tu lui faire ? demanda-t-elle.

— Je veux qu’elle pisse devant tout le monde, répliqua son amie en désignant le seau hygiénique.

— C’est une idée… mais elle ne va pas faire ça n’importe comment. Toi, lève-toi !

À contrecœur, l’infirmière se mit debout et Georgette en profita pour pincer méchamment ses fesses meurtries. Puis elle l’obligea à placer ses jambes écartées de part et d’autre du seau et à se pencher en avant. Elle fit signe à Paul et aux trois garçons de se mettre devant Denise. Les yeux écarquillés, ils retinrent leur souffle.

Entre les cuisses ouvertes de l’infirmière, les grandes lèvres pendaient autour des nymphes inondées. Une coulée de mouille s’échappa de la vulve béante et goutta dans le seau.

— Maintenant, tu peux pisser, dit Georgette, et attention à toi si tu en mets dehors !

— Mais je ne peux pas, gémit la jeune femme, j’en ai pas envie.

Georgette ramassa le martinet et du bout du manche piqua le cul de l’infirmière qui se tortilla en criant. Puis elle fouilla la raie des fesses de sa victime avec la tige de bois.

— Dépêche-toi ! cria-t-elle. Sinon je t’enfonce ce manche dans le cul.

Denise fit un effort désespéré et soudain un jet de pisse dorée fusa entre ses cuisses, arrosant bruyamment le fond du seau hygiénique. Gênés, les trois garçons détournèrent les yeux. Anne s’approcha suçant toujours son pouce. Tout à coup, Georgette saisit le poignet de la jeune fille et l’obligeant à retirer son doigt de sa bouche, elle lui plaça la main entre les cuisses de l’infirmière.

Anne ôta ses doigts humides d’urine et les regarda d’un air égaré.

— Maintenant, tu te lèches, ordonna Georgette d’une voix douce.

La jeune fille pâlit, hésita, puis se mit à laper les gouttes de pisse qui couvraient sa main. Georgette s’approcha de son frère et lui déboutonna la braguette. Adrien resta les bras ballants, les yeux baissés tandis que sa sœur lui sortait la queue du pantalon.

La bite longue et fine, de couleur bistre, était légèrement tordue sur le côté. Georgette se mit à la masser jusqu’à ce qu’elle se raidisse entre ses doigts. Adrien eut un hoquet lorsque sa sœur s’agenouilla devant lui, et se mit à lui lécher le gland. Il émit quelques faibles protestations, puis se laissa sucer, le ventre contracté. Il ne tarda pas à décharger. Georgette se releva et déglutit bruyamment le sperme. Sous le fard blanc, son visage impassible ressemblait à un masque.

Désignant Denise, debout à côté du seau, elle s’adressa aux garçons :

— Qu’est-ce que vous attendez pour défoncer le con de cette pute ? Vous n’avez pas de couilles ?

Éric et Frédéric se regardèrent avec gêne. Le premier se décida à baisser son pantalon et son slip. Sa queue était plus grosse et plus lourde que celle d’Adrien. Il obligea Denise à s’agenouiller sur une chaise, le buste reposant sur le haut du dossier, les cuisses écartées. Son gland se glissa dans l’entrejambe trempé, tâtonna un instant avant de s’enfoncer dans le con ouvert. Denise laissa échapper un râle et se mit à gémir de plus en plus fort alors qu’Éric entamait un mouvement brutal de va-et-vient.

Georgette s’approcha d’Anne qui d’instinct se serra contre Paul.

— Mets-toi à poil toi aussi ! ordonna-t-elle.

Anne se mordit les lèvres, mais finit par ôter sa veste, puis son chemisier. Le rose de son soutien-gorge tranchait sur sa peau blanche.

— Ne traîne pas, gronda Georgette.

À contrecœur, Anne se décida à enlever sa jupe plissée.

Paul avala sa salive. À quelques pas de là, Denise criait sa jouissance. Frédéric remplaça aussitôt Éric qui venait de décharger. Debout à côté de la chaise, Adrien palpait les seins de l’infirmière, visiblement fasciné par leur volume et leur poids.

Anne dégrafa son soutien-gorge, et fit glisser les bretelles sur ses épaules. Lorsqu’elle baissa sa culotte, Paul constata que sa vulve était close. Elle jeta un coup d’œil inquiet en direction des trois garçons, et il comprit qu’elle ne s’était jamais mise nue devant eux.

Georgette força la jeune fille à se mettre à genoux et sortit un bavoir blanc d’une de ses poches. Elle en noua les cordons autour du cou d’Anne puis l’agrippant par les cheveux, la contraignit à lever la tête vers elle.

— Dis-moi qui est cette bonne femme, gronda-t-elle, et pourquoi tu lui en veux autant ?

Anne expliqua en bredouillant qui était Denise et ce qui s’était passé la veille, au café. Georgette se mit à ricaner.

— Une gamine pimbêche comme toi… jalouse d’une femme plus âgée qu’elle ? Tu sais que tu mérites une leçon ?

Les yeux d’Anne papillotèrent d’effroi, mais elle ne répondit rien. Georgette la tira par les cheveux pour l’obliger à se mettre debout et la poussa vers le seau.

— Allez, lave-toi les pieds ! ordonna-t-elle.

— Mais qu’est-ce que tu veux dire ? demanda Anne, l’air effaré.

Vive comme l’éclair, Georgette la gifla. La jeune fille sursauta et porta la main à sa joue rougie, les yeux embués de larmes.

— Je t’ai dit de te laver les pieds. C’est clair, non ? Vas-y où je recommence.

Bon gré mal gré, Anne enjamba les rebords du seau. Elle frissonna quand la pisse recouvrit ses pieds nus. Le fond du récipient était si étroit qu’elle avait du mal à conserver son équilibre. Georgette ramassa le martinet et Anne gémit d’effroi.

— Maintenant, expliqua la grande fille, tu vas sucer la queue de notre ami pendant que je vais te corriger. Tu as intérêt à faire ça bien, sinon…

Le visage sillonné de larmes, Anne se plia en deux. Paul hésita mais il était trop excité et sa queue lui faisait mal. Il la sortit de son pantalon et s’avança vers la jeune fille. Elle prit le gland entre ses lèvres et poussa un cri étouffé quand les lanières du martinet cinglèrent ses fesses. Malgré l’avalanche de coups, elle se mit à pomper.

Paul se retenait depuis trop longtemps et il déchargea très vite dans la bouche de la jeune fille. Dès qu’il retira sa queue d’entre les lèvres d’Anne, Georgette cessa de frapper. Il reprit son souffle. Les trois garçons avaient fini de besogner l’infirmière. Debout à quelques pas, ils semblaient épuisés, et mal à l’aise.

Anne se redressa et se tâta les fesses, en pleurnichant, les pieds toujours dans le seau. Frédéric se racla la gorge.

— Nous, on en a marre, on se casse, dit-il d’un ton âpre, on vous laisse vous amuser entre vous.

Il se tourna vers Denise qui essuyait une coulée de sperme et de mouille qui descendait le long de sa cuisse.

— Tu viens avec nous ? demanda-t-il.

Elle hésita à peine puis fit un signe de refus. Le garçon haussa les épaules et rejoignit ses camarades qui s’éloignaient déjà vers la sortie.

— Allez vous laver, ordonna Georgette aux deux filles.

Anne sortit ses pieds du seau et se dirigea vers le vestiaire, suivie de l’infirmière. Georgette s’approcha de Paul, dont la queue encore érigée pointait hors du pantalon.

— Tu bandes encore, fit-elle remarquer en caressant la bite mouillée. Avoue que ça t’a plu.

— Quoi donc ? demanda-t-il les joues en feu.

— Mais… le spectacle… l’humiliation d’Anne et de Denise. Je suis sûre que tu as pris ton pied.

Paul ne répondit rien. Sa queue se redressa entre les doigts de Georgette qui leva les yeux vers lui.

— Pourquoi tu me regardes comme ça ? demanda-t-elle soudain inquiète.

— Mets-toi à poil, ordonna-t-il.

La fille sursauta, se mordit les lèvres puis se décida à ôter sa veste. Elle eut un frisson quand Paul ramassa le martinet qui traînait par terre.

— Tu vas aller t’asseoir sur le seau et tu vas pisser en attendant qu’elles reviennent, dit-il… Non ! je veux que tu gardes ta culotte pour le moment.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2041-0

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1667-3

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNéLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NéRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAùDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL DEBRISAC

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com